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SECRETARIA GENERAL Y DL CONCEJO DEL GAD MIJNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AfflinIsIraciön 2019 — 2023 
LOGRO14O — MORONA SANTIAGO 

1 ACTA DE LA SESION ORDINARIA NRO. 003 DEL GOBIERNO AUTONOMO 
2 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO. PERIODO 2019-2023. 
3 

4 FECHA: 18 de enero de 2022. 
5 

6 ALCALDE: Prof. Gregorio Unkuch. 
7 

8 ORDEN DEL DIA: 
9 

10 1. Constatación del Quárum. 
ii 2. Apertura de a sesión. 
12 3. Análisis y Aprobación del orden del dIa. 
13 4. Anâlisis y Aprobación del Acta de Ia Sesión Ordinaria Nro. 002. 
14 5. Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
15 6. Análisis y aprobación en primer debate de Ia primera reforma del presupuesto del año 
16 fiscal 2022. 
17 7. Clausura. 
18 

19 En Ia sala de Sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del CantOn 
20 Logrono, el 11 de enero de 2022, siendo las 09h17 am, se lleva a cabo Ia SESION 
21 ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL NRO. 003, Convocada y dirigida por el Alcalde 
22 Prof. Gregorio Unkuch. 
23 

24 1.- CONSTATACION DEL QUORUM. 

25 El Alcalde Profesor Gregorio Unkuch, dispone que por Secretarla se constate el QuOrum 
26 Reglamentario. La Secretaria constata Ia presencia de los/las Concejales/Concejalas: Sr. 
27 Abg. Marco Cárdenas, Mgs. Rosa Lucero, Mgs. Pablo Saant, Tec. Enrique Santiak, y 
28 eI señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch. 

29 La Abogada Jenny Jara Secretaria.- Existe el quOrum reglamentario señor Alcalde. En 
30 vista señor Alcalde que Ia Concejal NeHy Ponshera ha presentado certificado medico para 
3 tonotrieMo te rio te 'tos señoTes Corieea'tes, por ta', razi5n rio se encueMra 
32 presente en Ia sesiOn de Concejo por presentar sIntomas de COVID 19, con este certificado 
33 medico, Ia inasistencia de Ia Concejal queda justificada. 
34 

36 2.- APERTURA DE LA SESION. 

37 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- 8uenos dfas señores(as) Concejales(as), 
38 señores Técnicos Asesores de Ia InstituciOn, y darles Ia bienvenida a esta sesiOn Ordinaria 
39 que vamos a Ilevar a cabo en este momento. Realmente estamos cumpliendo nuestra 
40 funciOn todos los dIas martes para tratar asuntos de vital importancia de carácter 
41 comunitario de nuestro Canton, espero de parte de ustedes ir analizando de acuerdo a los 
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i puntos establecdos en el orden del dia. Muchas gracas. Dejo Thstalado esta sesEón del 

2 Concejo Ordinario. ContinUe Secretaria con el orden del dia. 

3 3.- LECTURA, ANALISIS Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 

4 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en consideraciOn señores(as) 
5 Concejales(as) Ia aprobación del orden del dIa, pueden sugerir alguna observaciôn o 
6 supr'imir aIgth] puno, o nserar ai orden de'i ca y poder thmar dectsiones estmados 
7 Concejales. 
8 
g El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcaide, companeros(as) Concejales(as), 

10 estimada secretaria de Concejo, estimados técnicos, directores y estimado Analista de 
ii. Comunicaciôn buenos dias; señor Alcalde quisiera adicionar un punto más al orden del dia 
12 con el tema: análisis y resoluciôn del evento por Ia fecha conmemorativa de cantonización 
13 del Canton Logroño; esto con el antecedente de que se habia quedado en Ia anterior sesiOn 
14 de Concejo en reprogramar este evento con elfin de conmemorar Ia cantonizaciOn de 
15 nuestro CantOn. Al parecer en las nuevas resoluciones del COE Nacional es evidente que 
16 Ia pandemia del COVID 19 se esté incrementando cada dIa más y se está agravando Ia 
17 salud dentro de nuestro CantOn, provincia y el pals entero; hemos visto que nuestro CantOn 
18 se encuentra en semáforo rojo, quiere decir que hay muchos contagios hay mucha gente 
3 qe stà cortad c.on e' CO\RD, cro oenk seio tac ttv er sesSr 
20 en vista de que Ia conmemoraciôn de nuestro Canton es el 22 de enero, serla muy oportuno 
21 de pane nuestra como Concejo resaltar y programar alguna actividad que vaya relacionada 
22 con el evento conmemorativo. Señor Alcalde esta es mi propuesta; si tengo eI apoyo de 
23 mis companeros Concejales. 
24 

25 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, companeros Concejales 
26 buenos dIas: permItame señor Alcalde acotar referente a Ia propuesta del Concejal Marco 
27 Cárdenas, en vista de que Ia comisiôn de reina que está encargado a ml persona me 
28 preocupa mucho, se deberla cambiar, son dos años que se le ha encargado a Ia señorita 
29 reina actual y creo que se debe cambiar. En tal virtud señor Alcalde apoyo el planteamiento 
30 del compañero Marco Cárdenas. Muchas gracias. 
31 
32 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- En vista de que existe respaldo a Ia 
33 propuesta emitida, proceda ml estimada secretaria a tomar votaciOn. 
34 
35 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a tomar votación de Ia 
36 mociOn planteada por el Concejal Marco Cárdenas para que se inserte un punto más al 
37 orden del dia con el tema: análisis y resoluciOn del evento por Ia fecha conmemorativa de 
38 cantonizaciOn del CantOn Logroño, respaldado por eI Concejal Ennique Santiak. 
39 
40 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Por ml mociOn planteada. 
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1 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de Ia mociOn del companero Marco 
2 Cárdenas. 

3 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Yo plantie este tema anteriormente y se quedo 
4 en reprogramar realmente y exprese que estãbamos en et limbo cuando hablâbamos de Ia 
5 reprogramaciOn, porque Ia situaciôn se venla agravandose en el pals, por cuestión de Ia 
6 pandemia. Por lo que faltando 4 dIas vamos a estar organizando de manera apresurada 
7 no nos va salir bien, mejor evitemos las crIticas, el pueblo conoce los motivos. Por lo tanto, 
8 mi voto es en contra de esta propuesta. 
9 

10 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia propuesta planteada. 
.1-t 

12 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- A favor de Ia aprobaciôn del orden del dIa 
13 para analizar este punto. 
14 

15 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde me permite por favor hacer uso de Ia 
16 palabra; buenos dias estimado Alcalde, estimados Concejales, estimados asesores, y 
17 compañero Jefe departamental de Desarrollo Social Mauricio Puenchera. Queria solicitar 
is señor Alca?de se ncorpore a orden dei cu a Ia resoiucOn del Concejo Muncipa( para 
19 principalizar at alterno de nuestra compañera Nelly Ponshera, en vista que contamos ya 
20 con el certificado medico de fecha 18 de enero del año 2022; donde indica que Ia 
21 compañera presenta COVID 19 positivo. Señor Alcalde si bien es cierto tuvimos una 
22 experiencia anterior con el compañero Marco Cárdenas, en vista de que no sabemos qué 
23 tiempo ella vaya estar haciendo uso del permiso por enfermedad; de ser posible señor 
24 Alcalde contar con Ia presencia del Jefe de Talento Humano encargado para que se 
25 principalice at compañero alterno el señor José Wiakach. Es ml pedido señor Alcalde. 
26 

27 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Doctor Asesor jurIdico una pregunta, Ia 
28 Concejal Nelly Ponshera tranquilamente podrIa solicitar trabajar mediante tele trabajo si es 
29 que no es tan grave su situación, si es que Ia ley permite; pero como no ha solicitado, 
30 ayüdeme aclarando este punto. 
31 

32 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Señor Alcalde creo que es por Ia premura 
33 del caso, creo que hoy se hizo Ia prueba y para justificar el dia de hoy ella tendrIa que 
34 adjuntar su respectivo oficio solicitando el permiso por enfermedad como también solicitar 
35 que se principalice a su alterno. 
36 

37 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- La Concejal Nelly debe solicitar por 

38 escrito? 
39 
40 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Si señor Alcalde, ahora es por Ia premura 
41 del caso. ,A dônde le llego el certificado medico Abogada Jenny? 
42 

43 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- A mi correo electrOnico. 
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1 
2 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Al correo. Entonces es por Ia premura del 
3 caso señor Alcalde; incluso Ia concejal como dije anteriormente tendria que adjuntar un 
4 oficio de acuerdo a Ia que dispone el medico tratante referente al reposo, con ese 
5 certificado medico podria solicitar con este certificado el permiso y reemplazo 
6 correspondiente; tiene 3 dias para justfficar. 
7 

8 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Doctor entonces no es necesario insertar 
9 al orden del dIa este punto. 

10 

11 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Par el momenta señor Alcalde no, porque 
12 no ha solicitado y no sabemos coma ira a acogerse Ia Concejal, si pedirá reemplazo a 
13 acogerse a teletrabajo que es legal si fuere el caso. 
14 

15 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde justamente hacia yo el pedido porque 
16 tuvimos un caso similar con el compañero Marco Cárdenas; nosotros no somos medicos, 
17 tampoco conocemos Ia enfermedad COVID como se presenta en cada uno de los 
18 pacientes; el compañero Marco tampoco pidiO que se principalice, no sabia cOma se iba a 
19 comportar esa enfermedad en su cuerpo. De todas maneras señor Alcalde si Ia Concejal 
20 no se encuentra tan grave, ella tiene todo el derecho de acogerse al teletrabajo. 
21 

22 

23 En consecuencia; de conformidad a Ia que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
24 COdigo Organico de OrganizaciOn Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, El Organo 
25 Legislativo del Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn Logrono; en uso 
26 de sus facultades legales, 
27 

28 

29 RESUELVE Ia Siguiente: 
30 

31 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 001- GADMCL 18-01 -2021 
32 

33 POR MAYORIA ABSOLUTA.- 
34 

35 Art. 1.- El Concejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 003 de fecha 18 de enero de 2022, 
36 resuelve insertar un punto más al orden del dia con el siguiente tema: "análisis y resolucián 
37 del evento par Ia fecha conmemorativa de cantonizaciOn del CantOn Logrono." 
38 

39 Quedando el orden del dIa de Ia sesiOn Ordinaria Nro. 003, de fecha 18 de enero 2022, de 
40 Ia siguiente manera: 
41 
42 1. ConstataciOn del QuOrum. 
43 2. Apertura de Ia sesiOn. 
44 3. Análisis y AprobaciOn del orden del dia. 
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1 4. Análisis y Aprobaciôn del Acta de Ia Sesión Ordinaria Nro. 002. 
2 5. Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
3 6. Análisis y aprobacion en primer debate de Ia primera reforma del presupuesto del año 
4 fiscal 2022. 
5 7. Análisis y resolución del evento por Ia fecha conmemorativa de cantonizaciOn del 
6 Canton Logrono. 
7 8. Clausura. 
8 

9 

10 4.- ANALISIS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESIN ORDINARIA Nro. 002. 
11 

12 El señor Alcalde Profesor Gregono Unkuch.- Pongo en 
13 consideraciôn señores Concejales(as) Ia aprobaciOn del acta de Ia sesiOn Ordinaria Nro. 
14 002; alguna observaciOn, inclusiOn, enmienda, correcciOn a supresiOn que exista, pueden 
15 hacerlo mis estimados Concejales. 
16 

17 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde si me permite; estimada secretaria 
18 por favor si me permite hacer una pequena correcciOn en Ia página Nro. 7 en el renglôn 40 
19 que por favor cambie Ia palabra dOlares por dolores, están hablando de malestar general; 
20 en Ia página Nro. 13 en el renglOn 3 que cambie Ia palabra actos por aptos, no están aptos 
21 para darles uso que seria to correcto; en Ia página 19 en el renglon 4 que suprima por favor 
22 en mi intervenciOn en el caso señor Alcalde de; del resto de Ia redacciOn señor Alcalde 
23 estoy de acuerdo. Le agradezco par el espacio. 
24 

25 El señor Concejat Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra; 
26 quisiera hacer una carrecciOn al acta de Ia sesiOn Ordinaria Nro. 002 de fecha 11 de enero 
27 de 2022; en Ia página Nra. 19 renglOn 31 en Ia mitad del párrafo dice: del barrio el guadual 
28 de Ia compañero, to correcto serla: de Ia compañera; en Ia pégina 19 rengtOn donde hago 
29 referencia at monto total del valor de Ia obra del tema eléctrico del barrio el guadual no sé 
30 si estará bien USD) 22.902,24. 
31 

32 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Si señor Concejal es correcto el monto total de USD) 
33 22.902,24 del convenio. 
34 

35 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Eso de mi parte señor Alcalde. 
36 

37 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde permItame Ia patabra; señor 
38 Alcalde, compañeros Concejales, companera Rosa Lucero y señores Técnicos buenos 
39 dIas; solamente señor Atcalde antes de proponer Ia aprobaciOn del acta de Ia sesiOn 
40 ordinaria anterior; si está aqul el Director de Obras Publicas quisiera saber en qué situaciOn 
41 se quedô Ia propuesta y el análisis del tema que se trató en Ia sesiOn anterior sabre Ia falta 
42 de liquido vital en Ia parroquia Yaupi; se llegO a saber que se enviô a los técnicos el dIa 
43 miércoles, jueves a viernes, tat vez algün informe favorable señor Alcalde si es que 
44 estuviera aqui el Director de Obras Publicas hubiera querido preguntar esta situaciOn que 
45 hoy estamos azotados par Ia pandemia y Ia gripe, los medicos del sub centro de salud de 
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1 Yaupi no atienden normalmente por falta de ese lIquido vital a los usuarios. 
2 

3 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Señores Concejales todavIa no me pasan 
4 los informes técnicos correspondientes. 
5 

6 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Esa era mi pregunta señor Alcalde; sin más 
7 que recalcar propongo que se apruebe el acta de Ia sesiôn anterior, felicitándole a Ia 
8 secretaria, realmente se ha esmerado; de mi parte no tengo nada que corregir al acta; 
9 reitero, propongo que se apruebe el acta de Ia sesión anterior. Gracias señor Alcalde. 

10 

11 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, apoyo Ia propuesta del 
12 companero Magister Pablo Saant para que se apruebe el acta de Ia sesiOn anterior. 
13 

14 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- En vista de que existe respaldo a Ia moción 
15 presentada proceda mi estimada secretaria a tomar votación. 
16 

17 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Voy a dar lectura señores Concejales a Ia mociOn 
18 planteada por el Concejal Magister Pablo Saant para que se apruebe el acta de Ia sesiôn 
19 Ordinaria Nro. 002, secundado por el Concejal Enrique Santiak. 
20 

21 El señor Concejal Marco Cárdenas.- A favor de Ia mociOn planteada. 
22 

23 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de Ia aprobación del acta Nro. 002. 
24 

25 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- A favor de Ia aprobaciOn del acta anterior. 
26 

27 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobaciOn del acta. 
28 

29 El señor Alcalde Pro fesor Gre gorio Unkuch.- Por a aprobaciOn de) ada 
30 

31 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
32 Codigo Organico de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, El Organo 
33 Legislativo de Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
34 de sus facultades legales 
35 

RESUELVE o sigthente. 
37 

38 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 002-GDMCL-18-01 -2021 
39 
40 POR MAYORIA ABSOLUTA.- 
41 

42 Art. 1.- El Concejo Municipal, en sesiOn ordinaria Nro. 003 de fecha 18 de enero de 2022 
43 resuefve aprobar ef Acta de ía Sesián Ordinaria Nro. 002 de fecha 11 cfe enero de 2022, 
44 del Concejo Municipal del Gobierno AutOnomo Descentralizado del CantOn Logrono. 
45 
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1 5.- LECTURA, ANALISIS DE COMUNICACIONES Y TOMA DE RESOLUCIONES. 
2 
3 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Señor Alcalde no ha Ilegado ningUn documento a 
4 mis manos para conocimiento del Concejo Municipal de Logrono. 
5 
6 6.- ANALISIS V APROBACION EN PRIMER DEBATE DE LA PRIMERA REFORMA DEL 
7 PRESUPUESTO DEL AO FISCAL 2022. 
8 
9 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Por favor ml estimado Director Financiero 

10 Oswaldo Jácome explIquenos este punto referente al presupuesto. 
11 
12 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde, señores 
13 Concejales muy buenos dIas; sobre este punto de Ia reforma señor Alcalde como consta 
14 en el oficio que enviO para el análisis, no se trata más que una reforma de arrastre de los 
15 proyectos del año anterior y con su respectivo financiamiento por el lado de los ingresos. 
16 En todo caso to que estamos arrastrando en los ingresos son las siguientes: estamos 
17 arrastrando una asignaciôn no reembolsable del Banco del estado. 
18 
19 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- PerdOn Economista una pregunta. Todas 
20 las obras que no se ejecutaron en el año 2021 pasarlan a Ia reforma de todos estos montos 
21 para el año 2022, ,es asi Director Financiero responda? 
22 
23 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- AsI es señor Alcalde. Los 
24 ingresos que financian los gastos son los siguientes: como ustedes saben habla una 
25 asignaciOn del Banco del Estado para Ia gestiOn de competencia Patrimonio Cultural de 
z€ USD' 34.000,00 ue rio se (teó a tcansfenc. tuat et corwecUo cn et GAD Provirici.a para 
27 el mantenimiento Vial de Yaupi y Shimpis solo dieron un anticipo y queda pendiente USD) 
28 75.000,00 de entregarnos. De Ia ley amazônica del año 2021 nos deben en su integridad 
29 señor Alcalde por tanto se lo arrastra este año, con esa obra estaba financiado algunos 
30 proyectos. Tamblén tenemos el crédito del Banco del Estado para el sistema de agua 
31 potable Regional Centro parroquial Yaupi y varias comunidades, como usted sabe que está 
32 asignado USD) 2'058.000,000 que no se IIegO a transferir. También nos quedo un saldo 
33 en caja bancos USD) 1 '020.000,00; tamblén consideramos cuentas por cobrar cia titulos 
34 de crédito de años anteriores de USD) 25.000,00; cuentas por cobrar de años anteriores 
35 del lVA USD) 109.000,00 que no se nos llegO a depositar y anticipos de años anteriores de 
36 construcciôn de obras que financian anticipos que se han dado para Ia ejecuciôn de varias 
37 obras. Señor Alcalde con estos recursos que como ustedes yen suma USD) 5'854.340,66 
38 que financiamos. Si son tan amables señores Concejales, señor Alcalde de pasar a Ia 
39 página de los gastos; explicare programa por programa los gatos que se están financiando; 
40 c3e mrnstTaeô1' genea e' pime poama etamos entanco a a pathth ce 
41 vestuario, lencerla, prendas de protecciOn USD) 10.009,73 como ustedes saben quedO 
42 asignado a fin de año para los uniformes de los empleados no se IIego a ejecutar, entonces 
43 tenemos que pasarlo para este ano. Dice equipos para adecuaciôn del registro de Ia 
44 propiedad también estuvo aprobado USD) 3.500,00; equipos, sistemas y paquetes 
45 informáticos del registro de Ia propiedad se está aumentando USD) 25.000,00 para adquirir 
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i este programa y también una partida de bienes artIsticos y cuJturaJes que quedO USD) 
2 2.500,00 para los simbolos patrios, las banderas que están haciendo falta para renovarles. 
3 Luego tenemos el siguiente programa de Ia jefatura y movilidad tenemos: desarrollo, 
4 actualizaciOn, asistencia técnica y soporte de sistemas informáticos con USD) 5.000,00; 
5 arrendamiento y licencias de uso de paquetes informáticos USD) 2.150,00. 
6 
7 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Economista perdôn, quisiera hacerle una pregunta; 
8 ,en iesarro1o, acthaizacôn, asisencia écrca y  sopore de sislemas iriformâticos, a que 
9 se refiere esa partida, porque tenemos un técnico y cuando se van a dar estas 

10 capacitaciones que menciona aqul? "desarrollo, actualizaciôn, asistencia técnica y soporte 
11 de sistemas informáticos" por USD) 10.000,00 

12 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Esto maneja el companero Olger 
13 Ankuash Técnico de Sistemas, son para las actualizaciones de sistemas, programas, 
14 compras de antivirus, alojamiento de página web, etc, para una serie de gastos que tenla 
15 proyectado, en realidad no se logro ejecutar el año anterior y se pasarla a este año. Igual 
16 Ia otra partida tiene que ver con el mismo funcionarlo Técnico de Sistemas con Ia partida 
17 arrendamiento y licencias de uso de paquetes informáticos con USD) 2.150,00; hay que 
18 pagar anualmente lo que son mantenimiento de los sistemas que tenemos adquiridos con 
19 esos recursos se financian; también en seguros ajustamos USD) 17.177,50 de arrastre del 
20 año anterior y equipos y paquetes informáticos USD) 8.200,00 esto es para Ia compra de 
21 cualquier equipo informático que se requiera en Ia entidad; en Ia comisaria quedo pendiente 
22 Ia compra de mobiliarios que ellos tenlan un proyecto de USD) 950,00; luego tenemos el 
23 programa de desarrollo social, cultural y deportes estamos arrastrando eI proyecto de 
24 internet comunitario que se llama proyecto de soluciôn inalámbrica de telecomunicaciones 
25 para Ia provision de servicios de internet a comunidades del CantOn tanto en los servicios 
26 como en los equipos USD) 45.000,00 en el caso de los servicios; también quedO un rubro 
27 de Ia dotaciOn de los kits escolares de USD) 27.300,00; también quedo una partida de 
28 materiales didácticos de USD) 14.568,91; el programa de apoyo a producción agrIcola y 
29 pecuaria USD) 33.500,00; convenio mejoramiento bovino de Ia comunidad de Mejech 
30 parroquia Yaupi USD) 15.000,00; convenio de mejoramiento bovino comunidad San 
31 Antonio parroquia Yaupi USD) 25.000,00; convenio mejoramiento genético bovino 
32 comunidad Santa Carmen parroquia Yaupi USD) 15.000,00; mejoramiento genético bovino 
33 comunidad Wawaim parroquia Yaupi USD) 20.000,00; tamblén tenemos arrastrando tres 
34 proyectos de equipamiento de infocentros que es el infocentro de Ununkis parroquia 
35 Shimpis con USD) 15.000,00; el infocentro del centro parroquial Shimpis USD) 15.000,00; 
36 y el equipamiento de los infocentros de Yaupi, Santiago Tukupi, Yaapi y MisiOn Salesiana 
37 USD) 25.000,00. 
38 
39 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Economista le puedo hacer una pregunta. 
40 Señor Alcalde sobre este tema me cabe duda en Ia partida 211.730105,002 referente al 
41 Proyecto Solución lnalámbrica de Telecomunicaciones para ProvisiOn Servicio de Internet 
42 a Comunidades del CantOn con USD) 45.000,00; igual en Ia partida 211,840104.002 
43 Proyecto SoluciOn lnalámbrica de Telecomunicaciones para ProvisiOn Servicio de Internet 
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1 a Comunidades del CantOn estos suman USD) 125.00000 de los dos, en un solo bloque a 
2 nivel cantonal, entonces para que se va ir presupuestando equipamiento de infocentro en 
3 Ununkis; equipamiento de infocentro en parroquia Shimpis; equipamiento de infocentro en 
4 Yaupi, Santiago Tukupi, Yaapi y MisiOn Salesiana si es que este proyecto es global por eso 
5 nosotros en Ia reforma aprobamos como USD) 125.000, 00 me parece que esta partida estä 
6 por demás, si es que no estoy equivocado. 

7 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Claro está a consideraciOn del 
8 Concejo Municipal en realidad como ustedes saben estos fueron presupuestos 
9 participativos se aprobaron en Ia comunidad para los equipamientos y construcción de 

10 infocentros que tenemos más adelante en el programa de obras püblicas. Creo que el 
Coejo tene 'a poteta ce e'eT, peo eMe po'etto e internet to tao ' poto 

12 más a zonas püblicas por ejemplo como a los Coliseos, casas comunales; en cambio los 
13 otros son infocentros son centros como bibliotecas digitales, que en mi opinion deberla 
14 mantenerse, sin embargo está a criterio del Concejo; como repito son partidas de arrastre 
15 del presupuesto participativo que yo solamente lo vuelvo a insertar dentro de Ia reforma 
16 para arrastrar este año y ejecutarlo de ser el caso. 

17 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Senor Director, companeros Conce,ja(es vamos 
18 entrando al asunto; para Ia construcción de equipamiento infocentro Ununkis se requiere 
19 primero Ia casa donde va funcionar, luego se requiere de equipamiento en equipos 
20 informáticos como computadoras, luego se requiere contrataciOn del personal. Un ejemplo 
21 del equipamiento de infocentro de Ununkis con USD) 15.000,00 estamos hablando de otra 
22 administraciôn que vendrá. Por lo tanto me parece muy importante Ilamar a los señores 
23 represeritarites de Ununkis, Ceritro parroquia[ Shimpis y Santiago Tukupi, Yaapi y MisiOn 
24 Salesiana porque etlos están dentro del proyecto de SoluciOn InaIámbrica de 
25 Telecomunicaciones, haber en que proyecto podemos apoyar con el alcance del 
26 presupuesto que ya tenemos asignado, porque con este rubro que tenemos de USD) 
27 15.000,00 se estaria hablando para otra administraciOn. 1.- ConstrucciOn del local o de Ia 
28 casa donde va funcionar Ia biblioteca virtual; 2.- dotaciOn de computadoras tales como 
29 impresora, etc; 3.- selecciOn del personal para que labore y se designe Ia partida y quien 
30 va remunerar at personal que va administrar los infocentros. Me parece un rubro un poco 
31 alto pero estamos hablando para Ia administraciôn que vendrã, porque este año no se va 
32 dar. 

33 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Y a su vez ese recurso incrementar al total para que 

34 se sume al internet. 

35 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- 'Va se ha ncrementado companero Marco 
36 Cárdenas el proyecto total tiene un costo de USD) 125.000,00 eso es to que faltaba, incluir 
37 a todas las comunidades del CantOn. Me cabe una duda companeros Concejales, es de 
38 nuestra responsabilidad aprobar, pero no podemos aprobar una misma obra o similar obra 
39 en Ia misma comunidad. 
40 
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1 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Bien se suma at total a bien se reformula esa obra. 
2 

3 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Claro porque Santiago tukupi está dentro del 
4 proyecto de solución inatámbrica, igual se tiene otro para infocentro. 
5 

6 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Companeros, totatmente de acuerdo con Ia 
7 intervención del companero Magister Pablo Saant; si bien es cierto el Concejo Municipal 
8 aprobO un monto de USD) 125.000,00 para el proyecto integral digámosle asi de internet 
9 comunitaria en las tres parroquias Logrono, Shimpis y Yaupi, pero en este momento 

10 nosotros no podemos reformar los vatores del presupuesto participativo que tiene Ununkis, 
11 Shimpis, que tiene Santiago Tukupi, Yaapi, Yaupi y Misiôn Salesiana; concuerdo con el 
12 companero Pablo Saant de emitir un documento para que ellos a su vez destinen ese rubro 
13 a otros proyectos porque en si vamos a duplicar el mismo fin por el cual vamos a ejecutar 
14 el proyecto integral de internet comunitario. 
15 

16 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak- Señor Alcalde me nace una duda, como 
'7 mencionaba el compañero Pablo Saant; cOmo es que en Ia partida 361.750107.028 está 
18 construcción lnfocentro de Ununkis parroquia Shimpis USD) 30.000,00 y en otra parte está 
19 por USD) 15.000,00 explIquenos esa parte Economista por favor. 

20 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Una cosa son los equipamientos 
21 y otra cosa [as construcciones setor Conce,al, eso tamblén está en los proramas de obras 
22 püblicas más adetante; en el caso que no se considere los equipamientos tampoco deberla 
23 considerarse las construcciones, entonces para que vamos a construir infocentros si no to 
24 equipamos luego. 

25 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Serla conveniente Director equipar en una 
26 infraestructura de un edificio por ejemplo en Ununkis he visto que hay un local no se para 
27 que sena, )o habia hecho Ia adminstraciOn anterior, esté vacIo y abandonado en este caso 
28 ahi podrIa funcionar el infocentro para el equipamiento de Ia biblioteca virtual y 
29 tranquilamente alcazaba el rubro actual, para evitar construcciones y muchas cosas más; 
30 creo estaba destinado para asilo de ancianos. Entonces vale aclarar esto porque va haber 
31 confusiones y reclamos. 

32 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Concejal ellos conocen 
33 pcIrqe apcobaon os p p.etos parttpatos, esce ri pwko e 't s tonoee ' 
34 quedO para equipamientos y construcciones. Para ml parecer son las comunidades 
35 quienes deben tomar las decisiones de si se quita o no. 
36 
37 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Compañero Concejal está en Ia partida 
38 361.750107.038 ConstrucciOn lnfocentro Santiago Tukupi USD) 25.000,00 en Ia Ultima hoja 
39 y Construcciôn lnfocentro Yaapi parroquia Yaupi está en USD) 20.000,00 y creo que Ia 
40 comunidad Santiago Tukupi en el trayecto del trajinar se dio cuenta que quizás eI infocentro 
41 no era tan indispensable y solicitô en Ia sesión anterior recuerdan que pidieron Ia 
42 construcciôn de UBS(s). Entonces nos quedarlamos solamente con el Infocentro de Yaapi 
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1 tiene USD) 20.000,00 y como decia aqul el companero Pablo Saant ellos son de territorio 
2 pueden conocer perfectamente que si realmente Ia comunidad va construir Si ya tenemos 
3 nosotros un proyecto integral de internet comunitario. Si serla necesario hacerles liegar a 
4 ellos un comunicado. 

s El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Quiero acotar algo. Señores Concejales 
6 no piensen que cuando tengamos el internet satelital va a beneficiar a todos, se dijo que 
7 se va colocar en un espacio pUblico, en el caso del infocentro es diferente, no es igual; el 
8 infocentro es una consulta que alguien dirige ahi, si un padre de familia pide bienvenido 
9 sea, siempre y cuando exista consenso, con el acta de Ia sesión aprobamos caso contrario 

10 no; ahora no podemos decir nosotros no realicemos en tat comunidad porque va haber 
11 ctecct sate',ta',, co e, a, Mec.as oc cpo .citet ate.ta 'j dectcc e esc 
12 estàn infocentros pero otros infocentros, infocentros pueden funcionar a más de que se dé 
13 el internet satelital. No se mucho de este tema pero me declan que no va a coger en todo 
14 el espacio püblico; con infocentro se consulta cômodamente para hacer trabajos, reitero, si 
15 el pueblo pide entonces hay que aprobar pero se tiene que cumplir con todos los requisitos; 
16 esto querla aclarar mis estimados. 

17 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Economista tenemos aquI al Jefe de Desarroflo 
18 Social y quisiera hacerle una pregunta sobre el convenio de mejoramiento genetico de 4 
19 comunidades de Mejech, comunidad San Antonio, comunidad Santa Carmen y Comunidad 
20 Wawaim como esta este proyecto porque las comunidades están pendientes y cansados 
21 de esperar estos proyectos Señor Jefe de Desarrollo Social, usted me podrIa concretar 
22 porque Son 4 comunidades de Yaupi que siempre preguntan cômo está este proyecto 
23 genético bovino, més o menos en qué mes estarlamos entregando. 

24 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Concejal con respecto a su pregunta. 
25 Hemos solicitado el proceso al departamento de Obras Püblicas al Ingeniero Geovanny 
26 para que continue con el proceso, ya que estamos practicando ya que et Municipio no 
27 cuenta con Ia competencia para el proyecto productivo, no tenemos personal indicado para 
28 saber llevar este fin como en el Consejo Provincial eltos tienen el proyecto productivo, ellos 
29 saben eJ proceso de cOmo se adquiere. En eso estamos Concejai PabJo Saant.. Este año 
30 se va Ilevar a cabo el proceso para poder ya adquirir. 

31 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde serla muy bueno, porque yo le 
32 pregunte at Ingeniero Geovanny Ortiz y me respondió que no era responsabilidad suya este 
33 proyecto. 

34 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Voy estar at pendiente de este asunto 
35 señores Concejales, yo pedi un documento juridico mediante un escrito del proceso como 
36 se va Itevar, tengo que preguntarte luego at Secretario Meslas. Yo ya presente por escrito 
37 para que preparen el Ianzamiento de estas adquisiciones. 

38 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Gracias señor Atcalde por Ia explicaciôn clara. 

T EL E F 0 N OS: 
(07) 3911-220 3911 - 158 Correo Electrónico: municipiologronochotmoiI.com  

11 



SECRETARIA GENERAL Y DE CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AdministraclOn 2019 — 2023 
LOGROfO — MORONA SANTIAGO 

1 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra. 
2 Quiero preguntar acerca del vehiculo para el cuerpo de Bomberos que está presupuestado 
3 por USD) 95.000,00; también fue un presupuesto participativo de Ia parroquia Logrono, ya 
4 se ha esperado mucho tiempo Alcalde. El cuerpo de Bomberos como usted sabrá darse 
5 cuenta no tiene un vehIculo por tal razón no se ha podido transportar, hay necesidades que 
6 se tiene que atender a más de ya estar presupuestado pero no se ha hecho efectivo este 
7 vehEculo cue debe hacerse porque es un presupuesto partictpativo. 

8 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuck- Está bien Concejal Marco Cárdenas quiero 
9 contestar su inquietud. No es que el Cuerpo de Bomberos va administrar directamente el 

10 tema de Ia adquisicion del vehIculo sino que desde aqul coordinarán con Ia DirecciOn de 
11 gestion de Riesgo y el Cuerpo de Bomberos. Estamos en proceso de adquisiciOn del 
12 vehIculo señor Concejal. 
13 
14 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Estimado Alcalde quiero comentarle algo acerca del 
15 presupuesto participativo el pueblo es el que decide. 

16 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Una cosa es el presupuesto participativo 
17 y otra el presupuesto administrativo. Nosotros no podemos entregar vehIculos de bienes 
18 pUblicos de Ia instituciOn al Cuerpo de Bomberos. 
19 
20 El señor Concejal Marco Cárdenas.- La ley i permite Alcalde. 

21 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Vamos a adquirir y luego se realizan los 
22 procesos para ver si es procedente o iiO lo es. 
23 
24 El señor Concejal Marco Cãrdenas.- Es procedente y se puede hacer mediante donaciOn 
25 es Ia figura legal que se puede utilizar, está aqul nuestro Procurador Sindico que nos podria 
26 asesorarnos. 

27 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Primero tenemos que comprar Concejal. 
28 Ya tenemos el departamento de Gestión de Riesgos y se va coordinar con el Cuerpo de 
29 Bomberos para luego si es posible entregar en comodato de acuerdo al criterio jurIdico; 
30 reitero, primero tenemos que adquirir el vehIculo. 
ai. 
32 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde hago mención a este tema porque es 
33 una necesidad urgente realmente todos nos damos en cuenta que en el CantOn hay 
34 situaciones de emergencia y no pueden atenderse estas situaciones de emergencia por 
35 esta razón los presidentes barriales del CantOn Logrono destinaron este recurso. 
36 
37 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal estamos en procesos de 
38 compra, el tramite no es rápido es un proceso ento, no se está haciendo cuaquier corn pra. 
39 
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1 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si usted manifiesta que va ser para 
2 gestiOn de riegos quiere decir que ese no va ser elfin donde se pretendila Ilegar para Ia 
3 adquisicion del vehiculo. En todo caso creo que los Presidentes barriales deberian 
4 reformular este pedido si es que no va ser efectivo para el cuerpo de bomberos, porque no 
5 tendrIa sentido digamoslo asI, recursos de Ia parroquia Logrono que podrian destinarse a 
6 una obra que vaya a una necesidad institucional que realmente se necesita. 
7 

8 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal, este es un asunto 
9 administrativo. 

10 
11 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Entiendo el tema señor Alcalde. 
12 

13 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Es un asunto administrativo, se tiene que 
14 regular a través de criterio juridico para cerciorarse si se puede hacer mediante comodato, 
15 o a través de convenio pero se tiene que regular. 
16 
17 El señor Concejal Marco Cárdenas- Usualmente se hace mediante donación. Señor 
18 Alcalde cámo va el proceso, ya está elaborándose? 
19 
20 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Está en proceso Ia contratación señor 
21 Concejal, se está haciendo trabajar para tomar las mejores decisiones, como le 
22 manifestaba anteriormente porque directamente no se puede comprar para el Cuerpo de 
23 Bomberos. Cuando ya esté en nuestras manos el vehIculo, les voy hacer conocer señores 
24 Concejales para entregar al Cuerpo de Bomberos. 
25 
26 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Es importante considerar esto señor Alcalde, si es 
27 que va ser destinado como debe ser de acuerdo a Ia proporcion del pueblo y que las 
28 condiciones más o menos del vehiculo para el cuerpo de bomberos sea de cabina sencilla 
29 no de cabina doble. 
30 

31 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De Ia parte administrativa señor Concejal 
32 el pueblo no puede decidir, el pueblo puede proponer pero no exigir. 
33 
34 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pero hay unas especificaciones técnicas que 
35 necesitan ellos. El tema es de movilizar en el caso de alguna persona que se accidente. 
36 Se analizó referente al tema que el vehiculo para el Cuerpo de Bomberos seria de cabina 
37 sencilla con una caseta por Ia parte de atrás en el caso que suceda alguna emergencia 
38 poder movilizar a una persona en una camilla o de Ia forma que saben hacerlo ellos. Eso 
39 Para consideracián de usted señor Alcalde que se deben tomar estas especificaciones 
40 técnicas porque va ir direccionado al cuerpo de bomberos. 
41 
42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Todas estas caracteristicas del vehiculo 
43 para el cuerpo de bomberos tiene otro monto o presupuesto. Pero nosotros vamos a 
44 comprar un vehIculo de Ia instituciôn para que coordine con el Cuerpo de Bomberos; en lo 
45 posterior vamos a solicitar especificaciones de las caracterIsticas para adquirir el vehIculo. 
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i Señor Concejal usted hace refèrencra a comprar un vehIculo con el dseño preciso def 
2 cuerpo de Bomberos. 
3 
4 El señor Concejal Marco Cárdenas.- No señor Alcalde le explico. El tema es que se 
5 necesita una camioneta como le llaman ellos de rescate. En el caso que suceda alguna 
6 emergencia o algUn choque, ellos asisten a dar Ia atención de primeros auxilios y dar los 
7 primeros 10 minutos hasta que llegue Ia ambulancia, Ia cruz roja o el Ministerio de Salud 
8 entonces e'ios necestan movzarse; s es el caso de tras'ladar a una persona dec'an eos 
9 en una camioneta doble cabina no hay espacio en Ia parte de atrás para poder 

10 acondicionar, entonces ellos tendrian que acondicionar para poder trasladar en alguna 
11 emergencia a una persona o ciudadano que se haya accidentado. Por eso estoy haciendo 
12 mención señor Alcalde para que se tome en cuenta estas especificaciones técnicas para 
13 Ia adquisiciôn de este vehIculo. 
14 
15 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch- Esto vamos a coordinar con el Coronel 
16 Carlos Villa acerca de las especificaciones o caracterIsticas del vehIculo al momento de Ia 
17 adquisicion del vehIculo. Tranquilo señor Concejal vamos a cumplir, ContinUe economista. 
18 
19 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- En Ia siguiente pagina si son tan 
20 amables una partida para Ia Construcciôn del CDI las Abejitas de Ia parroquia Yaupi está 
21 USD) 56.760,00 se arrastra del presupuesto anterior; en planificación urbana y 
22 Ordenamiento Territorial tenemos Ia Actualizaciôn del Plan UrbanIstico de Logroño como 
23 ustedes saben se aprobó en el año 2021 con USD) 94.363,05; tenemos también Ia Gestión 
24 de Ia Competencia Patrimonio Cultural Canton Logrono es una consultoria con USD) 
25 40.852,40 está firmadojustamente con los fondos de patrimonio que se dieron los ingresos; 
26 también tenemos Ia partida de Convenios Interinstitucionales Infraestructura Educativa con 
27 USD) 4.500,00 esto estuvo muy avanzado para Ia construcciôn de una pequeña baterla en 
28 Ia Unfdad Educativa Logrono par un valor de una infirna, creo no se avanzO a publicar toca 
29 arrastrar; también tenemos Ia partida de Maquinarias y Equipos que es para Ia compra de 
30 un equipo moderno que sustituirla a estaciones totales estamos aumentando USD) 
31 41.566,08; luego en Tránsito y Movilidad estamos arrastrando Ia partida de Consultorla 
32 para estudios Tarifarios de Trasporte PUblico en el Canton Logroño USD) 20.000,00 que 
33 fue aprobado por el Concejo; luego tenemos en Agua Potable está pendiente de pago Ia 
34 fiscalizaciôn ConstrucciOn del Sistema de Alcantarillado Sanitario de los barrios San Carlos, 
35 Guadual y Ia Paz de Ia parroquia Logroño por USD) 26.750,00; también tenemos Ia partida 
36 de FiscalizaciOn de ConstrucciOn del Sistema de Agua Potable Regional Centro parroquia 
37 Yaupi y varias de sus comunidades USD) 145.108,61; también tenemos los Estudios 
38 RepotenciaciOn del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado Sanitarlo y PluviaI de Logroño 
39 (ARCA) USD) 90.022,00 que todavIa no se finiquita. 

40 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Una consulta ahi Economista. Ya pasado mucho 
41 tiempo de Ia contrataciOn de Ia consultorla y realmente no sé cuál será Ia razOn. Me 
42 gustaria que el Director de Obras Publicas nos informe porque tenlamos un plazo para 
43 presentar esa consultoria, inclusive Ibamos hacer el ojo de una sanciOn de parte del 
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1 (ARCA) pero hasta el dia de hoy no se ha presentado. 
2 

3 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Pero este contrato no está 
4 liquidado toca arrastrar por fuerza. 
5 

6 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Este contrato no está entregado todavIa 
7 Economista? 
8 

9 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- No señor Concejal, está 
10 pendiente de pago exciusivamente, si han entregado o no, eso es competencia de Obras 
11 Pübicas; parece que hace falta alguna licencia de tipo vialidad técnica. 
12 

13 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Pero el Director de Obras PUbticas de ese entonces 
14 debia haber entregado en febrero del año pasado. 
15 

16 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Más abajo Señores Concejales 
17 tenemos Ia construcciôn del sistema de Tumpaim por ejemplo que tamblén se contratô 
18 antes de que nosotros vengamos y también está pendiente de pago, es igual de años 
19 anteriores. 
20 

21 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Economista una pregunta. Jenemos nosotros de 
22 pronto un valor para contratar las avionetas para viajar hasta Tumpaim como Concejales? 
23 

24 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si hay una partida de trasporte 
25 aéreo. 
26 

27 La Concejal MagIster Rosa Lucero. - Pero si cuenta con fondos? porque realmente si 
28 serIa bueno hacer una fiscalizaciôn, porque esta obra un ejemplo de Tumpaim viene 
29 arrastrando desde hace mucho tiempo. 
30 

31 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si, es una obra que está 
32 pendiente de liquidacion y realmente es una obra de Ia administración anterior que se 
33 contratO y en nuestro caso se ejecutó pero estuvo financiado inclusive por el Banco del 
34 Estado estos proyectos y entiendo que están concluidos pero falta algün proceso para Ia 
35 liquidación. 
36 

37 El señor Concejal Marco Cãrdenas.- Seria bueno que el Director de Obras Pübicas nos 
38 informe para saber qué es to que está pasando. 
39 
40 EL senor b..tcatde Profesor Greono Uttkuch.- Estimado Dcecto financkero ayi.ideme con 
41 Ia partida que estamos analizando. 

42 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- En el estudio de repotenciaciOn 
43 del sistema de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario y Pluvial de Logrono (USD) 
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i 90.022,00 (ARCA) señor Aicaide, tenia que ver con eJ ARCA, nosotros estamos 
2 arrastrando Ingeniero porque no se ha pasado a nuestro departamento para liquidar, hay 
3 que seguir arrastrando. 
4 
5 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Desde que año se contratô? 

6 El Economista Oswaldo Jãcome Director Financiero.- Se contratá me parece que fue 
7 en et año anterior o en el año 2020. 

8 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Buenos dIas señor Alcalde, 
9 señores Concejales, companeros Jefes y Directores del GAD Municipal del Canton 

10 Logrono; en ese proceso está de administrador el Ingeniero Fernando Pizarro, tiene 
ii. conocimiento el Arquitecto Rómulo Ordonez que está encargado de Planificación y 
12 Fiscalizaba el Ingeniero Cristian Vera. En el mes de noviembre tuvieron una reuniOn con el 
13 (BDE) Banco de Desarrollo Ecuatorano donde informaron qve se encuentran los pro yectos 
14 en un 80% avanzados, todavia no está terminados. Eso es todo to que puedo informar del 
15 proceso. 

16 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- lngenierojustamente de este estudio tenlan un plazo 
17 hasta febrero del año anterior. Se hizo una peticiOn para alguna prorroga? 

18 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Si, el Ingeniero administrador 
19 Fernando Pizarro y el Arquitecto Rômulo Ordoñez tienen más conocimiento con el Jefe de 
20 Desarrollo encargado del proceso de Ia Consultorla de Ordenamiento del ARCA. 

21 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Buenos dIas señor Alcalde, 
22 señores Concejales; Ia consultoria está en marcha todavia, se están entregando unos 
23 documentos por parte del consultor que se le mando a corregir desde el ARCA. El ARCA 
24 nos hizo llegar más o menos hace unos dos meses los documentos en los cuales 
25 abalizaban y sustentaban en que el proyecto cumplia con ciertas caracterIsticas pero le 
26 mandaron hacer unas correcciones, el ingeniero está cumpliendo esas correcciones y tiene 
27 un plazo para entregar hasta fines de este mes esas correcciones, para de ahi poder 
28 continuar y nosotros poder revisar y dar a lo mejor por finalizada Ia consultoria. En realidad 
29 Ia situaciOn de Ia pandemia hizo que se retrasen esos tiempos y esta con los documentos 
30 que entregado, inclusive vino el técnico del Banco del Estado y tue revisando también Ia 

memtatôn qe e neneo haSa e%Te o ' tan*én e'vo & rorrie 'ta Banto 

32 coma saben es un crédito del Banco; entonces se encuentra en ese estado. En realidad Ia 
33 fiscalizaciOn que a mi me corresponde es to que corresponde directamente solo al catastro, 
34 al catastro que tiene que entregar el; de Ia parte técnica de agua potable, instalaciones, 
35 conexiones, esa situaciOn de Ia fiscalizaciOn Ia maneja el Ingeniero Cristian Vera y el ARCA 
36 obviamente que es el ente que regula y que va dar el visto bueno o no de Ia consultorla; 
37 entonces eI ARCA está esperando esas correcciones que el lngeniero ya entrego y tiene 
38 que respondernos el ARCA de esas correcciones. Eso es lo que se está esperando señores 
39 Concejales y señor Alcalde. 
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1 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Pero es alga raro estimado Arquitecto justamente 
2 teniamos varios Hamados de atenciOn al GAD Municipal representado por nuestro Alcalde, 
3 inclusive tenlamos prácticamente ya sanciones y es sorprendente si el ARCA nos está 
4 amonestando ellos nos den un plazo muy extenso para responder un comunicado. 
5 Entonces a ml me gustarla ver os documentos. 

6 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Si señora Concejal, si desea no 
7 hay ningUn problema porque estân los documentos adjuntados en los informes y como le 
8 indicaba inclusive el Ingeniero del Banco del Estado cuando se acercó a conversar acá con 
9 Ia municipalidad fue también Ilevando esos documentos para el también sustentar y 

10 justificar porque habia esa misma preocupacion. En el realidad el ARCA aI ser el ente que 
i sptieM sanv,ons, s s qe no se eos snos son os qe esponen 

12 coma le digo en ese periodo, en realidad ahI está el documento. Esas correcciones ya se 
13 enviaron aI ARCA nuevamente y se está esperando que el ARCA responda nuevamente. 
14 En eso estamos señor Alcalde, y señores Concejales. 

15 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde luego de este 
16 estudio tenemos otras partidas que estamos aumentando coma es Ia de Materiales de 
17 Construcción Eféctrica, PfomerIa y Carpinteria y Seriauzación Via( en agua USO) 
18 22.621,42 es un proceso que queda !anzado tengo entendido pero no se ha finiquitado, o 
19 creo que cayó este proceso y taca volver a Ianzar. 

20 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Una consulta aprovechando que está el Arquitecto 
21 Rômulo Ordoñez. c La consultorla para los estudios tarifarios, coma está el proceso de 
22 contrataciôn? 

23 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- El Ingeniero Leonel terminó de 
24 hacer ya los términos de referenda, para ahora empezar todo el proceso Concejal. 

25 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Arquitecto Rômulo a quien va dirigido? 

26 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- A todo el sistema de transportes. 

27 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Para taxis, convencionales y buses? 

28 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Para todos Concejal. 

29 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Los buses no están trabajando con tarifario? 

30 El Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Planificación.- Ellos en el estudlo establecieron 
31 una tarifa, que se ratificará a se cambiará. 

32 

33 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Están cobrando 050 centavos y Ia base maxima as 

34 035 centavos y Ia gente está molesta que está a 050 centavos et pasaje urbana. 
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i EJ Arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe de Pianificación. - Ciaro, entonces ahi se 
2 establecerá como se quedará. 

3 El Economista Oswaldo Jãcome Director Financiero.- Bueno siguiendo con las 
4 partidas. Tenemos una partida de Adquisicion de Accesorios e Insumos Quimicos y 
5 Organicos por USD) 7.107,00 esto fue también un proceso que estuvo pendiente para el 
6 relleno sanitario que se hizo un proceso de adquisiciOn de insumos qulmicos y organicos y 
7 no se e)ee.tô & afo antero; tenemos otis pstks qe es e srsstce ce ite Con stôn 
8 y Fiscalizaciôn del Sistema de Agua Potable en Ia Comunidad de Tumpaim con USD) 
9 161 .668,00 que igualmente esta entregado el anticipo, Ia obra está construida pero sin 

10 embargo habla habido algunas observaciones, errores que se devolvió a fiscalizaciôn y no 
11 han vuelto a pasar para liquidar esta obra, pero Ia obra está concluida y construida. Esta 
12 fue una obra con financiamiento del Banco del Estado, igualmente está debidamente hecha 
13 Ia evaluaciôn de parte de ellos. Simplemente está pendiente de cancelar. 

14 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Señor Director nos puede dar a conocer por favor 
15 por qué razôn se ha demorado tanto Ia liquidaciôn de este rubro?, que ha pasado 
16 realmente. 

17 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- De este proyecto creo que está 
18 a cargo el Ingeniero Leonardo Zambrano como Jefe de fiscalizaciOn y fue al inicio del año 
19 cceo. 

20 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Fue contratado en Ia 
21 administración anterior a Ia nuestra. 

22 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras PUblicas.- Actualmente no se ha pedido 
23 ninguna autorizaciOn, ni oficio, ni ningün movimiento. 

24 El Economista Oswaldo Jâcome Director Financiero.- Eso sobre esta obra. Estamos 
25 pasando también el monto total del proyecto de Ia Construcción del Sistema de Agua 
26 Potable Regional para Centro Parroquial de Yaupi y varias de sus comunidades con USD) 
27 2.135.952,68; estamos también ajustando lo que quedo comprometido el año anterior para 
28 Ia parroquia Shimpis para Ia ConstrucciOn Sistema de Agua Potable Regional para Centro 
29 Parroquial de Shimpis y varias de sus comunidades con USD) 178.904,00 con los USD) 
30 100.000 que quedo este año quedarla un totaE de USD) 279.842,48 para La contraparte que 
31 tenemos como Municipio para complementarel proyecto con cualquiera de las instituciones 
32 que nos financien; 

33 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Un momento Economista; en Ia parte del 
34 agua regional de Ia parroquia Shimpis, ,contamos o no contamos con un monto alto o 
35 solamente Ia contraparte de Ia comunidad de Ia parroquia Shimpis esta beneficiada, de 
36 cuanto seria Ia parte que podriamos tener, será por Jo menos unos 50% de fondos o no? 
37 

38 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- ese proyecto se encuentra 
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i enviado a Ia SCTA está alrededor de USD) 1 '900,000 y un poquito mâs, de Ia contraparte 
2 del Gobierno Municipal es de USD) 300.000 y lo que está pidiendo a Ia SCTA son USD) 
3 1 '600,000. Lo que nos enviô Ia SCTA estamos en Ia ediciôn de las observaciones, tenemos 
4 muchas observaciones, el permiso que se envió esta negado. Tenemos que someternos a 
5 las observaciones y ahi verificamos que procede, Si flOS aprueban a no. TodavIa no 
6 estamos en el proceso. 
7 
8 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Tenemos Ia Captación y 
9 Mejoramiento del Sistema de Agua Potable de Ia Comunidad Trece Hijos de Ia parroquia 

10 Shimpis con USD) 25.000,00; Ia Construcción del Sistema De Agua Potable en Ia 
11 Comunidad De Ankuash Parroquia Yaupi con USD) 15.000,00; Ia Ampliación del Sistema 
12 De Captaciôri De Pgua öe 'ta Comuniäat't Cornuna GTar1ce parroqula Shirnpis USD) 
13 3.469,00; luego tenemos Mantenimiento y Reparacián del Sistema De Agua para Ia 
14 Cabecera Parroquial De Yaupi con USD) 8.000,00; luego entramos al programa de 
15 Alcantarillado y Saneamiento Ambiental ahI tenemos Ia Construcciôn del Sistema de 
16 Alcantarillado Sanitario y Planta de Tratamiento de Chiwias, Ununkis, San Miguel 
17 parroquia Shimpis una partida abierta de USD) 300,00; que quedo del año anterior para si 
18 algUn rato se consigue el financiamiento Io planteamos; también tenemos Ia ConstrucciOn 
19 de Unidades Básicas Sanitarias Para El Barrio Senegal con USD) 5.400,00; Ia Reparaciôn 
20 de Alcantarillado de Yaupi con USD) 22.000,00; tenemos Construcción del Sistema de 
21 Alcantarillado de Chupiankas parroquia Logrono USD) 10.887,50; también habia con el 
22 mismo monto una partida para Construcciôn del Sistema de Alcantarillado de Yampas 
23 parroquia Logrono, pero ellos presentaron un oficio mencionando que ese rubro se destine 
24 para el cerramiento del cementerio y adecuación de un baño en el coliseo de Yampas de 
25 los USD) 10.887,50 por eso esta con 000 le deje figurando ahi , pero mâs abajo vamos a 
26 ver estos 2 proyectos que ellos solicitaron, igual tamblén pidieron que se unifique Ia partida 
27 que habia de construcciOn del estadio y Ia expropiacion de terrenos, pidieron ellos que se 
28 haga una sola para Ia construcciOn del estadio de USD) 18.431,00 eso Jo vamos a ver un 
29 poquito más abajo; también tenemos Ia Construcción UBS en Ia Comunidad Comuna 
30 Grande parroquia Shimpis de USD) 17.000,00 ahora con los USD) 3.000,00 más que se 
31 aumenta quedaña USD) 20.469,00 para Ia prOxima sesiOn; tenemos algunas 
32 Letrinizaciones en el barrio Sur parroqula Shimpis USD) 30.000,00; en el barrio norte de 
33 Shimpis USD) 30.000,00. 

34 La Concejal MagIster Rosa Lucero. - Pendiente de ejecutar? 

35 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si Concejala. Letrinizaciôn de 
36 Najempaim parroquia Shimpis USD) 30.000,00; Ia Letrinizaciôn de San Miguel parroqula 
37 Shimpis USD) 14.000,00 tengo entendido que este esté en paquete. 

38 La Concejal MagIster Rosa Lucero. - Ya está publicada y contratada? 
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i El ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- No, estos proyecbs se 
2 encuentran elaborados, actualizados y se van a publicar a partir de Ia primera semana de 
3 febrero. 

4 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero- Tenemos Ia Construcción de Ia 
s baterla Sanitaria püblica de Ia comunidad Wamputsar parroquia Yaupi de USD) 25.000,00; 
6 el Mantenimiento de Ia Baterla Sanitaria PUblica en La Comunidad Wampints USD) 
7 2.500,00; e 1antenimento De La Bateña Santtaña De Shimpis por iJSD) 3.500,00; si son 
8 tan amables en Ia siguiente hoja. 

9 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Economista es un saldo los USD) 3.500,00 el 
10 Mantenimiento De La Bateria Sanitaria De Shimpis? 

ii. El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Estas partidas quedaron del año 
12 anterior no se ejecutaron. Yo arrastro, entiendo son Infimas que son para mantenimiento y 
13 necesarias. 

14 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Me Ilamo Ia atenciôn porque el monto es muy 
15 pequeno. 

16 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si, debe ser el saldo de obras 
17 que ellos piden con oficio, pero ya quedo aprobado esto el año anterior. Y tenemos Ia 
18 Adecuaciôn de Ia Baterla Sanitaria aqul está de los USD) 10.887,50 ellos piden para Ia 
19 adecuación de Ia Baterla Sanitaria del Coliseo de Ia comunidad de Yampas quede USD) 
20 4.887,50 y para cerramientos y cementerio los USD) 6.000,00; luego vamos al programa 
21 de Obras y Servicios PUblicos, estamos arrastrando en Ia partida de Maquinaria y Equipos 
22 (Alquiler) con USD) 31 .773,32 que estuvieron designados por el Concejo el año anterior y 
23 simplemente no se llegó a ejecutar; también le agrupado en una sola partida algunos 
24 estudos que son anterioes a? 2019 que se ha pasado anterormente a? Dfrector de 0 bras 
25 Publicas ahora quizás este año lo volveria a pasar al nuevo Director para que nos ayuden 
26 a justificar son algunos estudios por un valor de USD) 49.603,00 tengo entendido uno es 
27 de las aguas justamente de Mejech y todos esos que ya tienen vialidad técnica pero 
28 simplemente por eso no se pasaba los estudios pero por ejemplo ahora ya el banco 
29 inclusive podia financiarnos esta obra porque cumple los requisitos, pero sin embargo los 
30 contratos no se han pasado para Ia Iiquidacion; también arrastramos una partida Materiales 
31 de Construcciôn Eléctrica, PlomerIa y Carpinteria y Señalizaciôn Vial, Incendios, 
32 Navegacion de USD) 73.242,74 que quedo Ianzado y cayo el proceso el año anterior elfin 
33 de año, es para aceras y bordillos de las calles asfaltadas; también tenemos Ia 
34 Construcción del Estadio de Yampas Parroquia Logrono USD) 18.341,82. 

35 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Cômo está este tema estimado Director de Obras 
36 PUblicas? 

37 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Este proceso se tratô con el 
38 Ultimo administrador y hubo unos errores en el sistema de compras püblicas al publicar y 
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1 nos recomendaron que declaremos desierto el proceso. Luego de declarar desierto estaba 
2 a cargo Ia administradora y como todo ese tiempo no hubo administrador no se pudo 
3 publicar; ahora lo que tocarla hacer de nuevo realizar el estudio de mercado y volver hacer 
4 los documentos precontractuales, hacer los términos de referencia, hacer los pliegos y 
5 publicar alrededor del mes de febrero se estaria pubiicando eJ proceso. 

6 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales prácticamente Ia 
7 canasta básica ya subido, los precios unitarios tenemos que actualizar de todos los 
8 proyectos en ese sentido esta todo. Por eso se tiene que hacer el estudio de mercado 
9 nuevamente y se tiene que hacer lo más pronto posible. La gente tiene que trabajar en 

10 aceras y bordiHos, en eso concéntrese Director de Obras Publicas tenemos bastante 
1 tiao, peo 'amos o azrnos nw ber ' ate o más pTonto posbe. 

12 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Tenemos como siguiente obra Ia 
13 Construcciôn del Estadio de Yampas Parroquia Logrono se está unificando habia unos 
14 USD) 8.000,00 que decla construcción y USD) 10.000,00 para expropiaciones Ia 
15 comunidad ha pedido que se unifique para Ia construcción del estadio queda USD) 
16 18.341,82 como alguna vez estuvo, sino que luego ellos pidieron que se divida Ia partida 
17 pero atiora se vue(ve a unificar; también tenemos otra partida de arrastre que es 
18 Reconstrucción de Multicancha barrio las palmas parroquia Logrono; tenemos Ia 
19 construcción de Multicancha en Washmas parroquia Shimpis USD) 30.000,00. 

20 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Perdôn, Ia Reconstrucción de Ia Multicancha del 
21 barrio las Palmas parroquia Logroño, ya se construyó un espacio cubierto, pero no se ha 
22 hecho, ,está trabajándose en Ia reconstrucciôn? 

23 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- No hay informe de eso, toca 
24 hacerlo de nuevo. 

25 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Tampoco estâ inaugurada Ia obra. 

26 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras PUblicas. - Es una obra de arrastre o Ia 
27 anterior? 

28 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- El espacio cubierto todavia no se ha inaugurada 
29 señor Alcalde en las Palmas. 

30 El señor Concejal Marco Cárdenas.- SerIa bueno que se trabaje en ese tema para que 
31 se pueda inaugurar una sola. 

32 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Solamente Ia reconstrucciôn porque hay algunas 
33 fYIa. 

34 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Estos proyectos son para el 
35 segundo periodo, estariamos hablando a partir de mayo, porque en el primer periodo ya 
36 tenemos un paquete de 20 obras publicadas. 
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1 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Ingeniero estamos super retrasados y revisando 
2 cada una de las obras realmente deja mucho que pensar no se realmente de quien 
3 dependa ese retraso pero nosotros como Concejales cumplimos en aprobar el presupuesto 
4 pero en Ia parte operativa estamos muy mal. Este prácticamente es el Ultimo ano donde 
5 podemos ejecutar las obras. Esperamos que lo podamos lograr. 

6 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Es un reto que tenemos que 
7 ac& tcata de eecuta 1.as cthcas que estàc de arastre det ZQi 9, 2Q20, 2021., 'ja estamos 
8 2022; vamos a trabajar y el compromiso es salir con todo este paquete de obras hasta el 
9 mes de julio. 

10 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- También depende un poco de 
11 los recursos, ustedes saben que el Ministerio no nos da de golpe todos fondos sino nos va 
12 dando de cuota en cuota. Les cuento que en el mes de octubre y de noviembre Ilegaron 
13 unas muy buenas cuotas de a iey AmazOneca se iguaaron pero este mes se volvió a bajar 
14 a USD) 93.000,00 de USD) 300.000 que nos estuvo Ilegando nos bajaron de golpe; 
15 entonces estamos a expensas de esas, yo quisiera pedir Ia comprensión a veces hay que 
16 medirnos hasta donde nos de Ia sabana Ia idea es lanzar paquete de obras tal vez entre 
17 febrero y otra en mayo y luego si se quiere reunir un poco más de fondos o estoquearlos 
18 no sé cuál sea Ia palabra para de nuevo lanzar otro el mes de septiembre u octubre otro 
19 bloque. 

20 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Director Financiero yo quisiera que en 
21 toda reforma presupuestaria que usted presente Ia propuesta, anexe el estado financiero 
22 del Municipio porque nosotros realmente no sabemos cômo está el estado financiero, es 
23 por eso que aprobamos hay dejamos. Pero si verdaderamente conocemos el estado 
24 financiero trimestral o semestral o mensual ya sabemos con cuanto de capital estamos y 
25 qué está pasando con los técnicos y para poder cuestionar a los técnicos por qué no 
26 agilitan; porque mal podemos nosotros juzgar yo me adelanto a los técnicos de proyectos 
27 diciendo por qué no hacen y obviamente es por Ia falta de dinero hablando en sentido 
28 concreto. Entonces serla muy importante mi querido Director que acompane en toda Ia 
29 reforma y se presente este Ultimo año con el estado financiero para nosotros conocer cOmo 
30 está el comportamiento del presupuesto del Gobierno Municipal nuestro y atenernos en 
31 ello. Con referencia a Ia Construcciôn del espacio cubierto en Ia Unidad Educativa 24 de 
32 tebrero de a parroquiaYaup enemos un presupuesto de USD) 52.000,00 està en ta ü'itma 
33 pagina en el primer renglon. La misma obra similar tenemos Convenio ConstrucciOn 
34 Espacio Cubierto Juan Pinchu una partida que tiene USD) 72.000,00; haciendo un ejemplo 
35 de Ia situación geográfica, para Yaupi es más para traslado materiales allá y es un 
36 presupuesto de USD) 52.000,00 y Ia Escuela Juan Pinchu es como a 10 minutos Ia escuela 
37 está en USD) 72.000,00; como fue presupuestado esta situaciOn, qué aspectos se tomó 
38 para presupuestar Ia misnia obra cercana con un presupuesto de USD) 20.00000 más y 
39 Ia misma obra poco lejana con un presupuesto de USD) 20.000,00 menos, también, esta 
40 es otra pregunta señor Director. Otra pregunta y termino; me parece que se está olvidando 
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1 dos obras, si es que estoy mal me ayuda; Construcción de espacio cubierto en el barrio 
2 nuevo Israel donde Ultimamente fuimos 

3 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si está señor Concejal Pablo 
4 Saant. 

5 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- El Ultimo. Construcción del espacio cubierto 
6 del barrio Norte del centro de Logroño no sé si consta. El resto companeros está detallado 
7 las partidas, monto de las obras pendientes y reafirmando lo que plantea Ia companera 
8 Magister Rosa Lucero que se agiliten las obras; si bien es cierto estamos en el Ultimo año 
9 fiscal que vamos a laborar. Invitar a los técnicos que pongamos manos a Ia obra si el 

10 término cabe y seguir avanzando. Muchas gracias. 

11 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero- Bueno señor Concejal 
12 Contestando a sus inquietudes; esto del estado financiero entiendo que una vez que se 
13 liquide el año fiscal se pasa a ustedes toda Ia informaciOn financiera por parte de 
14 contabilidad. Pero más o menos el saldo que tenemos ahorita en caja bancos que serla lo 
15 que importa en realidad, estamos con USD) 1 '200,000 en Ia caja. Por lo tanto yo he hablado 
16 con los companeros que podrIamos lanzar unos procesos de hasta que sumado el monto 
27 de los anticipos sea de hasta unos USD) 700.000 y USD) 750.000 porque no podemos 
18 comprometer el ciento por ciento en recursos tenemos que dejar una coacción porque 
19 luego hay que pagar planillas, hay que pagar sueldos y todo eso. Entonces estamos 
20 hablando que serla sobre 1'500,000 más o menos que podrIamos lanzar, porque un 
21 anticipo siempre es el 40-50%. Entonces hasta ahI espero Ia comprensión que asI lo hagan, 
22 porque si comprometemos muchos recursos después nos vamos apretar. Como les conté 
23 lo que está pasando con las transferencias estébamos muy bien supuestamente, pero 
24 luego nos rebajaron, ya en diciembre y enero en este Ultimo mes como USD) 93.000,00, 
25 eso ya como que nos preocupa. Estando Ia economia estable y normal entre comillas, en 
26 Ia cuestión del petróleo sin embargo no sé si son politicas del Gobierno pero nos afecta a 
27 los Municipios. Eso señor Concejal. En todo caso para Ia proxima reforma adjuntaria un 
28 reporte de Ia cédula de ingresos y gastos para que ustedes tengan conocimiento. Sobre 
29 los espacios cubiertos el de Yampas exclusivamente de ellos quedo el presupuesto 
30 participativo del año anterior de USD) 25.000,00, este año se aprobO por USD) 47.000,00 
31 entonces sumado eso sale 72.000,00 pero eso no tiene nada que ver con el presupuesto 
32 referencial ya de Ia obra o del proyecto, simplemente asi quedo asignado en el presupuesto 
33 participativo puede ser que no cueste eso, puede ser que cueste USD) 50.000,00 o USD) 
34 55.000,00 o USD) 60.000,00 yo no sé qué dirán los estudios y el saldo, el otro dIa estuvimos 
35 con el Presidente dijo que probablemente sobre ahi, ellos como como comunidad decidirIan 
36 que vaya a otra obra. Eso sobre este aspecto. Lo otro sobre los proyectos que ustedes nos 
37 indicaban Si estén constando tanto de Ia construcción del espacio cubierto del barrio norte 
38 y del Nuevo Israel debe estar por USD) 44.000,00 terminaciOn y remodelaciôn del espacio 
39 cubierto del barrio Israel parroquia Shimpis. Continuamos señores Concejales. Tenemos 
40 Ia construcciOn de Multicancha en Washmas parroquia Shimpis USD (30.000,00; 
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1 construcciOn de Multicancha en comuna grande parroquia Shimpis USD (30.000,00; 
2 construcciôn de graderlos en Chiwias parroquia Shimpis por USD) 8.464,20 entiendo que 
3 esta es una obra que está pendiente de liquidar Ia segunda y Ultima planilla ya se cancelô 
4 el año anterior pero no nos pasa todavia con el acta de recepción entiendo que en estos 
5 dias lo harán; tenemos también Ia construcción de graderlos en barrio Senegal parroquia 
6 Shimpis por USD) 18.000,00; tenemos USD) 20.000,00 para el Mejoramiento del Estadio 
7 del Centro parroquial Yaupi; USD) 40.000,00 para Ia Construcciôn Parque San Carlos 
8 etapa I: Area Juegos Infantiles; USD) 10.000,00 para Ia Construcción del Estadio en el 
9 Centro parroquial de Shimpis; para Obras Preliminares Para Afirmado De Vias Y Veredas 

10 Centro Parroquial Yaupi. Ease 2 con USD) 79.084,42 se pagó solo un planilla está 
11 pendiente de pagar un saldo; construcciôn graderlos y Multicancha en Yaap parroquia 
12 Yaupi con USD) 62.000,00; Apertura y Mantenimiento de Vias Urbanas USD) 5.000,00; 
13 Adecentamiento, Limpieza y Apertura de Senderos de los Atractivos turIsticos del Canton 
14 USD) 5.000,00; habIa un pequeno saldo de Asfato de as vias de a ciudad de Logrono 
15 convenio GAD Provincial Morona Santiago (mano obra bordillos) esto lo hemos pasado a 
16 una partida propia que se llama aceras y bordillos, está un poquito más abajo porque es Io 
17 que se va hacer en realidad dice aceras y bordillos en vIas asfaltadas; tenemos Ia 
18 Estabilizaciôn De Suelos En Vialidad Rural Via Logrono-Yampas-Panecillo-Voluntad de 
19 Dios de USD) 20.431,82 el saldo que quedo el año anterior; luego tenemos Ia que les decIa 
20 Ia de Aceras y Bordillos en Vias asfaltadas por USD) 30.000,00 que serIa para mano de 
21 obra porque como vimos más arriba teniamos para los materiales; luego tenemos 
22 mejoramiento de via tanque Agua - San Antonio - Wawaim parroquia Yaupi USD) 
23 16.000,00; Ia Señalización Vial y Peatonal USD) 16.964,42 que quedo creada una partida; 
24 mejoramiento de vIas Agricolas Carrozables en comunidad de Yaapi parroquia Yaupi 
25 USD) 78.858,71 era con los fondos mandados del Gobierno Provincial; luego tenemos unos 
26 dos contratos que le unifique igualmente porque si no hasta nos confundian con las 
27 comunkiades es de Varios Contraos de Obra de anos Anteriores a 2019 con Anticipos no 
28 Devengados , son dos era un saldo que quedo de graderlos Ia primera etapa parece de 
29 Santiago Tukupi y una partida que se Ilamaba ilumina Logrono que asomaba acá de 
30 5.000,00 más o menos, eso hemos unificado como son de años anteriores no corresponde 
31 a Ia misma administración lo unificado en esa partida; luego tenemos Ia Construcciôn 
32 Corredor Temático Logrono Ease 1 (Parque Activo De La Ciudad De Logrono) por USD) 
33 235.000,00; tenemos Ia Convenio Construcción Espacio Cubierto CECIB Juan Pinchu 
34 Yampas Convenio Distrito EDUC USD) 25.000,00 del año anterior más USD) 47.000,00 de 
35 ahora; Convenio Construcción de Aulas en Unidad Educativa Logrono USD) 50.000,00; 
36 Terminaciôn Edificio Municipal. I Etapa USD) 38.000,00 es Ia contraparte Municipal eI 
37 proyecto está presentado al Banco del Estado ellos nos deben USD) 102.000,00 del fin 
38 GAD uno que se Ilamaba incluye eI lVA de años anteriores por USD) 102.000,00 mas eso 
39 serIa USD) 140.000,00 en cuanto esté firmado el convenio le sumariamos a esto para que 
40 quede toda (a partida compfeta; tenemos (a ConstrucciOn (nfocentro cfe Shimpis, 
41 construcciôn Infocentro de Ununkis parroquia Shimpis que también seria de someter a Ia 
42 consideraciOn de Ia comunidad en el caso que se lo vaya hacer para ver qué decisiOn 
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1 toman; tenemos Ia Casa Administrativa de Madera en Comunidad Tsanimp parroquia 
2 Shimpis USD) 13.000,00; Terminación y Remodelación Espacio Cubierto Barrio San 
3 Antonio de Shimpis USD) 25000,00; Ia Terminación y RemodelaciOn Espacio Cubierto 
4 Barrio Israel parroquia Shimpis USD) 44.000,00; Casa de Promociôn Socia Cultural de 
5 Suchim parroquia Yavpi USD) 15.000,00, tenemos Ia ConstrucciOn Espacio Cubierto 
6 Wampints parroquia Yaupi USD) 30.000,00; si es que son tan amables en Ia Ultima hoja 
7 tenemos Ia Convenio Construcción Espacio Cubierto en UECIB 24 de Febrero de Yaupi 
8 USD) 52.500,00; ConstrucciOn lnfocentro Santiago Tukupi USD) 25.000,00; y Ia 
9 Construcción lnfocentro Yaapi parroquia Yaupi USD) 20.000,00; tenemos también Ia Casa 

10 Administrativa (MADERA) en Chatus parroqula Yaupi USD) 15.000,00; Ia CreaciOn de 
11 Extension Universitaria ESPOCH contraparte Municipal con USD) 100.000,00; Convenio 
12 Para La Construcciôn De Graderios En La Unidad Educativa BilingUe Santa lnés de 
13 Shimpis USD)12.800,00 entiendo que esta también ha de ir en el paquete de este; 
14 Construcciôn De La Cancha De Uso MUltiple En Shimpis Centro USD) 3.981,04 esta 
15 también es una planhlla que está pendiente de cancelar no se finiquitO solo se presentO una 
16 planilla, en todo caso es un saldo pequeno pero está pendiente de liquidar Ia obra; también 
17 tenemos el Mejoramiento del Cerramiento del Cementerlo de Ia comunidad de Yampas 
18 con, esta es Ia otra obra que pedIa Yampas de los USD) 10.867,00 que tenlan se les divida 
19 coma les decla pars el cementerio ahora y para Ia adecuaciôn de Ia Bateria Sanitaria de Ia 
20 comunidad; luego tenemos el Convenho Electrificación Etsa parroquia Yaupi contraparte 
21 USD) 15.000,00; Convenio electrificaciôn Kumpak parroquha Yaupi contraparte USD) 
22 15.000,00; Convenio ElectrificaciOn barrio el Guadual parroquia Logrono USD) 15.000,00; 
23 luego tenemos el Mantenimiento y Mejoramiento del Parque Central de Logroño en USD) 
24 100.000,00. 

25 El señor Concejal Marco Cárdenas. - PerdOn, coma esta Ingeniero el tema del parque 
26 Central? 

27 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras PübIicas- Señor Concejal está eI proyecto 
28 en el primer paquete se va publicar para febrero, está presentado par USD) 100.000,00. 

29 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde, eI parque es Ia cara del Canton 
30 digámosle as!, en verdad del use ya habido un deterioro, hay gente que viene por acá, 
31 gente que utiliza eI parque incluso para esperar un bus. Entonces O si considero que se 
32 debe dar una adecuación. 

33 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- señores Concejales y Director Financiero 
34 no sé si recuerdan cuando recién iniciamas puse USD) 200.000,00 para arreglar todo el 
35 parque eI pueblo no quiso. 

36 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Señores Concejales para 
37 informarles acerca del convenio y del contrato. El convenio con el GAD Provincial con el 
38 GAD Municipal, el convenio no es igual que el contrato; eI contrato es una parte del 
39 convenio donde justificamos algUn porcentaje del convenia; ahora en el contrato no está 
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1 identificado que es lo que se va hacer; en el contrato solamente dice mantenimiento de Ia 
2 red vial por kilômetros y por cuantificaciôn de volümenes de obra; para el convenio si se 
3 está identificado que se va hacer, se va hacer cuatro kilômetros de Ia via tal, entonces en 
4 consideración al convenio dice que el GAD Cantonal debe hacer con administraciôn directa 
5 o con contratos determinar 51 kilómetros de mantenimiento. Ahora lo que se ha contratado 
6 es airededor de unos 20 kilômetros. El resto tendrIamos que hacer con administraciôn 
7 directa o con otros contratos para justificar el convenio pero el contrato es muy aparte del 
8 conveno, doncie e'i conirao se va jus%icar en as can'ñäacies que eslàn coritralaöas y  os 
9 que vamos hacer en consideraciôn que Ia maquinaria le tenemos en el sitio porque 

10 trasladar una maquinaria y todo un equipo caminero cuesta airededor de unos 4.000,00 a 
11 5.000,00. Entonces como ya tenemos Ia maquinaria en el sitio vamos aprovechar para 
12 Ilegar hasta Ia comunidad de Yaapi. Eso señores Concejales. 

13 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Aprovechando de Ia oportunidad 
14 sobre este tema; en ía conversa que tuvimos ayer con el señor Alcaide y los técnicos se 
15 acordó que se podia aumentar unos 60.000,00 dôlares más a Ia partida esta para 
16 complementar todo el proyecto que consta en el convenio porque por administraciôn directa 
17 ustedes saben que nuestra maquinaria no estâ funcional. Tenemos presentado el proyecto 
18 de equipo caminero al (BDE) Banco de Desarrollo Ecuatoriano, pero eso va demorar; Ia 
19 idea serla aumentar unos 60.000,00 dôlares a esta partida para poder ejecutar el proyecto 
io Loba ec. sL Yo .e de,ci.a aL señcc AkaLde çaca La eurda d us.óc çrque aLoca ya 
21 presentamos Ia propuesta al Concejo entonces estaba difIcil de cambiarlo pero para Ia 
22 segunda discusiOn para presentar una propuesta para financiar esta obra que entiendo es 
23 vital para unir los pueblos. Claro si es que están de acuerdo que se presente. 

24 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, seria procedente Ia 
25 propuesta del señor Director Financiero para Ia vialidad total tanto para Ia parroquia 
26 Shimps, Yavp y ambién en lo que concerne a) CantOn, para que se incremente un rubro 
27 más para poder dar por terminado con todo señor Alcalde; como también dar 
28 mantenimiento a 10 que es Ia parroquia IImite de cabecera parroquial de Shimpis, Washmas 
29 hasta Najempaim que se de mantenimiento y se ponga materiales. 
30 

31 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch. Vamos a empezar señores Concejales 
32 öentTo ce un mes, una vez que se ermine en 'aapi, vamos a pasar a OtTO lado para 
33 trabajar muy duro señores Concejales para votar materiales. 

34 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde veo que el rubro es altisimo, nosotros 
35 ya presupuestamos a consideración también que es una competencia del GAD Provincial 
36 creo que Ia idea era dividir ese rubro para Ia parroquia Shimpis y Ia parroquia Yaupi; en 
37 vista de que las necesidades son inmensas en estas dos comunidades incluso acá en Ia 
38 parroquia Logrono; yo si creo conveniente que se debe dividir el rubro como usted ye en Ia 
39 parroquia Logrono no estamos haciendo nada, no hay apertura de vias a sabiendas que 

TELEFONOS: 
(07) 3911-220 3911 - 158 Correo ElectrOnico: municipiologrono@hotmaiI.com  

26 



. (ALCALDIA 

SECRETAIIIA GENERAL Y BE CONCEJO DEL GAl) MUNICIPAL DR CANTON 
LOGRONO 

AdmiulsiraciOn 2019 — 2023 
LOGRO1O — MORONA SANTIAGO 

1 es una competencia nuestra Municipal; mas sin embargo si se ha atendido y estoy a favor 
2 pero también que se considere acá en vista de que hay necesidades esa es ml propuesta 
3 como Concejal urbana, Ia gente me reclama por qué las obras y todo está en Yaupi, en 
4 verdad si hay necesidades pero acá también se necesita, incluso Ia obra del parque es 
5 cantonaf no es sofa para fa parroqua. 

6 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal hablar es fácil, ahora no 
7 voy a tener ningün compromiso con el Gobierno provincial ahora se tiene que encargar el 
8 prefecto de hacer las obras escucharan señores Concejales. Pero nosotros no tenemos 
9 maquinaria, Si contáramos con Ia maquinaria hariamos maravillas pero en vista que no 

10 tenemos maquinaria no se puede. En Loroño estamos hacienda el parque temático por 
11 USD) 230.000,00 por administración directa. Par favor tenemos que aprobar esta reforma 
12 y luego podremos analizar. 

13 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde permitame Ia palabra; realmente 
14 quiero apoyar el dialogo que han llevado con el equipo técnico el dia de ayer para poder 
is realmente dejar hacienda una obra con un solo plan. En Yaupi después de 5 años se está 
16 viendo recién el tractor desde el año 2017 al año 2022 para reparar Ia vIa. Esto no significa 
17 que las obras están cayendo solo en Yaupi yo soy muy neutral en eso, también hemos 
18 apoyado las obras dentro del sector urbano, también en el sector rural de Shimpis, mas sin 
19 embargo hemos estado par acá por el Panecillo se ha pasado reparando cuantas veces 
20 Concejal Marco Cárdenas usted y yo hemos caminado en deslaves hemos estado ahi, en 
21 Shimpis si hemos intervenido algunas veces coma dijo el señor Alcalde se ha llegado solo 
22 raspando Ia tierra ahora se requiere votar material para compactar. Señor Alcalde yo 
23 quisiera que el dialogo que han tenido ayer con el técnico ha sido bastante fructIfero, eso 
24 es lo que acaba de presentar Yaapi, ayer me entregaron yo presente creo que va liegar 
25 están redactando con términos muy duros, inclusive ir al radio, no es porque ellos nos 
26 presionan. Además en Ia entrada de Wamputsar señor Alcalde Wampints está muy mala 
27 Ia via para los que tienen carro es una pena, por eso Ia gente y seres humanos coma 
28 nosotros caminan por allá señor Alcalde, hay que dejar arreglando esa parte señor Alcalde; 
29 aqul en Logroño hay obras pendientes señor Alcalde y creo que hay que hacer ya 
30 preguntamos al Director financiero y al Director de Obras PUblicas para seguir avanzando 
31 en los proyectos pendientes. Por to tanto si es que no hay rnás análisis de esta reforma 
32 propongo que se apruebe Ia primera reforma del presupuesto del año 2022 en primer 
33 debate presentado por el señor Director Financiero. Muchas gracias señor Alcalde. 

34 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Antes de respaldar señores Concejales 
35 yo aproveche el 31 de diciembre en algunas comunidades me adentre para inspeccionar 
36 algunas obritas par Wampints cuando el Prefecto Marcelino Chumpi deja aperturada las 
37 vIas en Ia administraciôn de Rosendo Nurinkias, el Consejo Provincial voto todos los 

TELEFONOS: 
(07) 3911-220 3911 - 158 Correo Electrónico: municipiologrono@hoimail.com  

27 



SECRETARIA GENERAL Y 1ff CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AlnuiuislraciOn 2019 — 2023 
LOGRO1SO — MORONA SANTIAGO 

1 materiales hasta el rio. Entonces ahi me reclamaron los de Ia comunidad de Wamputsar ya 
2 que a Wampints no fui no me alcanzo el tiempo y realmente estaba Ia via pésima le 
3 corresponde al prefecto para decir que no tienen plata y para informar pueden ir de 
4 comisión y hacer un estudio para inspeccionar cuánto cuesta esta estudio para que el 
s Consejo Provincial intervenga. Entonces hay que presentar el informe en Yaupi. En Yaapi 
6 ya está listo para el afirmado; de Jiukam a Yaapi se va planificar para reunir a Ia gente, el 
7 riachuelo que está ahi que baja Yaapi ellos como pueblo tienen que tomar las decisiones 
8 para hacer el desahogue hasta el rio, porque da problemas, hay inundaciones y luego tiene 
9 que inspeccionar un proyectista de coma está elaborado el proyecto yo dije con USD) 

10 78.000,00 el Ingeniero Fernando para Ilegar a Yaapi dijo que se hace con 45.000,00 y to 
11 restante incluimos una sola con las empedradas de años atrás de los anteriores Alcaldes 
12 y Concejales eso se va botar todo para botar materiales pétreos en todas las calles hasta 
13 donde alcance deben hacer un informe técnico. AsI mismo coordinar con el pueblo para 
14 saber qué hacemos, si va permanecer igual, aunque limpiemos, aunque encausemos las 
15 cunetas igual se inunda porque en ese rio nadie va estar solo dando manteniendo todas 
16 las veces. Tenemos USD) 62.000,00 para remodelar o adecuar Ia Multicancha y luego los 
17 graderIos. De acuerdo a Jo que presento el Concejal del agua, vamos a realizarlo de 
18 acuerdo con Ia ley con USD) 8.000,00 o 7.500,00 con Infima cuantia, aunque tengamos los 
19 informes nosotros no podemos declarar estado de emergencia con un monto de 80-60 a 
20 USD) 50.000,00 porque está en proceso de contrataciôn el agua potable, no sé si estoy 
21 mat juridicamente, con mucho respeto que merecemos, si ponemos no sé si Ia Contralorla 
22 nos observara, en ese sentido voy pedir criterio jurIdico y les voy a pasar señores 
23 Concejales, si es que es procedente les digo si es procedente declarar estado de 
24 emergencia. 

25 El señor Concejal Marco Cárdenas. - señor Alcalde antes de terminar quiero hacer una 
26 pregunta at Economista del tema vehIculos en Ia Ultima hoja dice USO) 175.000,00 que se 
27 considera aqul en el tema de vehiculas? 

28 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Concejal, es para el 
29 recolector de basuras. 

30 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Serla buena que le ponga vehiculos recolector de 
31 basura. 

32 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Para Ia prOxima discusián le 
33 pongo vehIculo para recolector de basura. 

34 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Una pregunta más señor Alcalde. En el COOTAD 
35 Art. 264 en Ia parte SecciOn Décimo Primera clausura y LiquidaciOn del Presupuesto. 
36 Obligaciones pendientes.- Las obligaciones correspondientes a servicios a bienes 
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1 legalmente recibidos antes del cierre del ejercicio financiero conservarán su validez en el 
2 proximo año presupuestario, debiendo imputarse a Ia partida de deudas pendientes de 
3 ejercicios anteriores, del nuevo presupuesto; en este sentido va Ia pregunta para el 
4 Economista. Si aqul en el Art. 264 dice que se debe mantenerse por qué nosotros debemos 
5 aprobar esta reforma si deberiamos haber aprobado en esta primera reforma anterior del 
6 año 2022 y ahora de nuevo estamos habiendo una nueva aprobación a 15 dIas de haber 
7 finalizado el año? 
8 
g El Economista Oswaldo Jâcome Director Financiero- De hecho este ya sido aprobado 

10 y publicado en el PAC. 
11 

12 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Pero por qué vamos aprobar otra vez? 
13 

14 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Para incorporarle al presupuesto 
15 del año 2022. 

16 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pero en este articulo menciona que debe 
17 conservarse. 
18 
19 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Más bien ese articulo hace 
20 referencia señor Concejal a contratos que ya quedan contratados como dije pendientes de 
21 pago como les explique en algunas de las obras, está pendiente de cancelar de algunas 
22 cosas, entonces eso continua, pero Ia mayor cantidad de obras no se Ilagaron a contratar, 
23 se publicaron pero cayeron en el proceso, entonces prácticamente es un arrastre objeto de 
24 obras no son propiamente de arrastre porque las de arrastre son las que ya están 
25 ejecutadas, contratadas y continUan. Es volver a incorporar las mismas obras respectando 
26 el presupuesto participativo hasta para yo poder certificarle que consta en el presupuesto 
27 del año 2022 estos proyectos, cuando me pregunten y hacer el proyecto para publicar. 
28 
29 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuck- Ingeniero, pero prácticamente no se 
30 terminan todos los contrataos ahora han quedado bastantes obra, entonces ahora pasa a 
31 Ia reforma y tiene que ser actualizado caso contrario no se va poder concretar. 
32 
33 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- También dice: salvo informe del 
34 director financiero y que es lo que estoy haciendo aqul le pongo aI Alcalde que esta reforma 
35 que involucra incrementos en los ingresos y gastos se le considera importante y necesaria 
36 señor Alcalde o simplemente se traslada se saldos de las partidas de proyectos que por 
37 diferentes razones no pudieron ser liquidadas o ejecutadas en el año 2021 es decir se 
38 tratan de incorporar al presupuesto 2022 los proyectos de arrastre cuya ejecuciOn es 
39 imperativa por ser proyectos aprobados por Ia participacion ciudadana. Creo que a más de 
40 esa no hay como justificar. 
41 

42 El señor Concejal Marco Cárdenas.- En vista señor Alcalde que han quedado algunas 
43 incognitas pero las revisaré personalmente para en Ia proxima sesión de Concejo en Ia 
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1 segunda discusión del presupuesto resolver. Por lo tanto apoyo Ia moción del companero 

2 Pablo Saant. 

3 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder con Ia votaciOn 
4 de Ia moción planteada por el Concejal Pablo Saant para que se apruebe Ia primera reforma 
5 del presupuesto del año 2022 en primer debate, secundado por el Concejal Marco 
6 Cárdenas. 
7 

8 El señor Concejal Marco Cárdenas.- A favor de Ia mociôn planteada. 

9 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de Ia aprobación de Ia reforma al 
10 presupuesto participativo 2022 en primer debate. 
11 

12 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Por Ia aprobación de Ia primera reforma del 

13 presupuesto 2022 en primer debate. 

14 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobaciôn de Ia primera 
15 reforma del presupuesto del año 2022 en primer debate. 
16 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- A favor de Ia aprobación. 
18 

19 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
20 Codigo Organico de Organizaciôn Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, El Organo 
21 Legislativo de Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
22 de sus facultades legales, 
23 
24 RESUELVE lo siguiente: 
25 
26 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 003-GDMCL-18-01 -2022. 
27 
28 

29 POR MAYORIA ABSOLUTA.- Art. 1.- El Concejo Municipal en sesiOn Ordinaria Nro. 003, 
30 de fecha 18 de enero de 2022, resuelve aprobar en primer debate Ia primera reforma del 
31 presupuesto del año fiscal 2022. 
32 

33 
34 
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EL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO 

EN USO DE SUS FACULTADES LEGALES, EXPIDE: 

IA PRERP REF ORIM M.. PREUUESTO EI. PSO 2q22. GRESOS 

APRUEBA EL CONCEJO 

CODIGO D E N 0 M I N A C I 0 N 
PRESU:uEsTo 

SUPLEMENTOS  
PRESUPUESTO 

00.00.00 INGRESOS 

20.00.00 INGRESOS DE CAPITAL 3.854.496,87 2.309.000,00 6.163.496,87 

28.00.00 TRANSFERENCIAS Y DONACIONES DE CAPITAL. 3.854.496,87 2.309.000,00 6.163.496,87 
28.01.06.01 Asignacion no reembolsable BdDE gestion competencia Patrimonio Cultural 000 34.000,00 34.000,00 
28.01.11.05 CONVENIO CON EL GAD PROVINCIAL PARA MANTENIMIENTO VIAL DE YAUPI Y S 0,00 75.000,00 75.000,00 

28.04.02.01 LEYAMONICA(LOCTEA) EX LEY 10 2.332.097,75 2.200.000,00 4.532.097,75 

30.00.00 INGRESOS DE FINANCIAMIENTO 110.000,00 3.545.340,66 3.655.340,66 
36.02.01.002 Crédito BdDE Cons SistPua Potable Regional Cenfro PaYaupi YVarias De Sus Comunic 0,00 2.058.157,36 2.058.157,36 

37.00.00 SALDOS DISPONIBLES 10.000,00 1.020.000,00 1.030.000,00 
37.01.01.01 DE FONDOS DELGOBIERNO CENTRAL 10.00000 1.020,000,00 1.030.000,00 

38.00.00 CUENTAS PENDIENTES POR COBRAR 100.000,00 467.183,30 567.183,30 
38.01.01.01 CUENTAS POR COBRAR TITULOS DE CREDITO AOS ANTERIORES 50.000,00 25.000,00 75.000,00 
38.01.01.02 CUENTAS POR COBRAR AOS ANTERIORES SRI WA 50.000,00 109.963,53 159,963,53 
38.01.08.01 AN11CIPOS AOS ANTERIORES CONSTRUCCION DE OBRAS 000 332.219,77 332.219,77 

TOTAL DE INGRESOS 4.675.169,35 5.854.340,66 10.529.510,01 

NOTA.. SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS SUJETAS A REFORMA 

2 

LA PRIMERA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL ANo 2022. GASTOS 

CODIGO DENOMINACION PARTIDA 
ASIGNACION 

INICIAL 
SUPLEMENTOS PRESUPUESTO 

FINAL 
AREA 1.- SERVICIOS 
GENERALES 965.784,00 74.487,23 1.040.271,23 
111 ADMINISTRACION 
GENERAL 535.273,00 41 .009,73 576.282,73 

111,730802 
VESTUARIO LENCERIA PRENDAS DE 
PROTECCION CARPAS V OTROS 20.000,00 

10.009,73 
30.009,73 

TELEFONOS: 
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111,840104.005 
EQUIPOS PARA ADECUACION DEL 
REGISTRO DE LA PROPIEDAD 0,00 

3.500,00 
3.500,00 

111,840107 

EQUIPOS, SISTEMAS Y PAQUETES 
INFORMATICOS (Programa informâtico 
RegistroPropiedad) 15.000,00 

25.000,00 

40.000,00 

111,840108 
BIENES ARTISTICOS Y CULTURALES 
SIMBOLOS PATRIOS 0,00 

2.500,00 
2.500,00 

112 JEFATURA 
ADMINISTRATIVA V 
MOVILIDAD 173.521,00 32.527,50 206.048,50 

112.730701 

DESARROLLO, ACTUALIZACION, 
ASISTENCIA TECNICA Y SOPORTE DE 
SISTEMAS NFORMATICOS 5.000,00 

5.000,00 

10.000,00 

112.730702 
ARRENDAMIENTO Y LICENCIAS DE USO 
DE PAQJJETES INFORMAT)COS 2.500,00 

2.150,00 
4.650,00 

112.770201 SEGUROS 35.000,00 17.177,50 52.177,50 

112,840107 
EQUIPOS, SISTEMAS Y PAQUETES 
INFORMATICOS 5.000,00 

8.200,00 
13.200,00 

131 COMISARIA MUNICIPAL 
(JUSTICIA, POL. V 
V1GLANCt) 3O.58O, 5O,O 31 .53tjM 

131,840103 M0BILIAR0S 0,00 950,00 950,00 

AREA 2.- SERVICIOS 
SOCIALES 1.210.507,72 432.128,91 1.642.636,63 
211 DESARROLLO SOCIAL, 
CULTURA Y DEPORTES 431 .887,28 375.368,91 807.256,19 

i t.7.uiu5,uu 

PROYECTO SOLUCION INALAMBRICA 
DE TELECOMUNICACIONES PARA 
PROVISION SERVICIO DE INTERNET A 
COMUNIDADES DEL CANTON 

u,uu A 'suu,uu 45.uu, 

211.730812.001 DOTACION DE KITS ESCOLARES 0,00 27.300,00 27.300,00 

211.730812.002 MATERIALES DIDACTICOS 0,00 14.568,91 14.568,91 

211.730814.001 
PROGRAMA DE &POYO & PRODUCC1Q1 
AGRICOLA Y PECUARIA 0,00 

3.,.5QQ,QQ 
33.500,00 

211.730814.002 

CON VENIO MEJORAMIENTO GENETICO 
BOVINO COMUNIDAD MEJECH 
PARROQUIA YAUPI 0,00 

15.000,00 

15.000,00 

211.730814.003 

CONVENIO MEJORAMIENTO GENETICO 
BOVINO COMUNIDAD SAN ANTONIO 
PARROQUIA YAUPI 0,00 

25.000,00 

25.000,00 

211.730814.004 

CON VENIO MEJORAMIENTO GENETICO 
BOVINO COMUNIDAD SANTA CARMEN 
PARROQUIA YAUPI 

15.000,00 

0,00 15.000,00 

TELE EQ N OS 
(07 3911-220 3911- 158 Correo Electránico: municipioIogrono@hotmafl.com  
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211.730814.005 

CONVENIO MEJORAMIENTO GENETICO 
BOVINO COMUNIDAD WAWAIM 
PARROQUIA YAUPI 0,00 

20.000,00 

20.000,00 

211 73082 oi 
EQUIPAMIENTO INFOCENTRO UNUNKIS 
PARROQUIASHIMPIS 0,00 

15.000,00 
15.000,00 

211 730829 002 EQUPAMiENT0 INFOCENTRO CENTRO 
PARROQUIALSHIMPIS 0,00 

15.000,00 
15.000,00 

211,730829.003 
EQUIPAMIENTO INFOCENTRO YAUPI, 
SANTIAGO TUKUPI, YAAPI Y MISION 
SALESIANA 0,00 

25.000,00 

25.000,00 

211 840104 002 

PROYECTO SOLUCION INALAMBRICA 
DE TELECOMUNICACIONES PARA 
PROVISION SERVICIO DE INTERNET A 
COMUN1DADES DEL CANTON 

- 
I U'*UJU - II.U'tU, 

211,840105,002 VEHICULOS: BOMBEROS 0,00 45.000,00 45.000,00 

241 DESARROLLO INFANTIL 379.452,90 56.760,00 436.212,90 

241.750107.101 
CONSTRUCCION DEL CDI LAS 
ABEJITAS DE LA PARROQUIA YAUPI 0,00 

56.760,00 

5.347.724,52 

56.760,00 

2.269.035,13 7.616.759,65 
AREA 3 SERVICIOS 
COMUNALES 
311 PLANIFICACION V 
ORDENAMIENTO 
TERRITORIAL 303.662,50 181.281,53 484.944,03 

'311.73OO.00B 
ACTUALIZACION DEL PLAN 
ORB 'ISflCO DE LOOROiO 0,00 

94.363,05 
94.363,05 

311.730605.007 

GESTION COMPETENCIA 
PATRIMONIO CULTURAL CANTON 
LOGRO1O 0,00 

40.852,40 

40.852,40 

311.750104.007 
Corivenios IntenstitucionaIes 
Infraestructura Educava 0,00 

4.500,00 
4.500,00 

311,840104,001 MAQUINARIAS Y EQUIPOS 

312 TRANSITO Y MOVILIDAD 

2.200,00 

33.230,00 

41.566,08 43.766,08 

53.230,00 20.000,00 

312.730605.601 

CONSULTORIA PARA ESTUDIOS 
TARIFARIOS DE TRANSPORTE PUBLICO 
EN EL CANTON L0GROO 0,00 

20.000,00 

20.000,00 

179.938,48 331 AGUA POTABLE 2.819.602,71 2.999.541,19 

331.730604.002 

F1SCAL1ZAC1ON CONSTR S1ST 
ALCANTARILLADO SANITARIO BARRIOS 
SAN CARLOS, GUADUAL Y LA PAZ 
PARROQUIA LOGROIO 0,00 

26.750,00 

26.750,00 
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331.730604.003 

FISCALIZACION CONSIR SIST AGUA 
POTABLE REG CENTRO PARR YAUPI Y 
VARIAS DE SUS COMUNIDADES 0,00 

145.108,61 

145.108,61 

331.730605.000 

ESTUDIOS REPOTENCIACION SIST 
AGUA POT Y ALCANT SAMT Y PLU VIAL 
LOCROIJO (ARCA) 0,00 

90.022,00 

90.022,00 

331,730811 
MATERIALES DE CONSI ELECTRICA, 
PLOMERIA Y CARPINT Y SEIJALIZ VIAL 20.000,00 

22.621,42 
42.621,42 

331.730819 
SC' OE. PCCESQP0S E 

INSUMOS QUIMICOS Y ORGANICOS 5.000,00 
7107,00 

12.107,00 

331,750101.003 
ConstrucciOn y fiscalizaciôn del sistema de 
agua potable en Ia comunidad de Tumpaim 0,00 

161 .668,00 
161.668,00 

331,750101.004 

Constwcción Sistema de Agua Potable 
Regional para Centro Parroquial de Yaupi y 
variasde suscomunidades 0,00 

2.135.952,68 

2.135.952,68 

331,750101.005 

Construcciôn Sistema de Agua Potable 
Regional para Centro Parroquial de 
Shimpis y varias de sus comunidades 100.938,48 

178.904,00 

279.842,48 

331,750101.007 

CAPTACION Y MEJORAMIENTO 
SISTEMA DE AGUA POTABLE 
COMUNIDAD TRECE HIJOS PARR 
SHIMPIS 0,00 

25.000,00 

25.000,00 

?'3i .Th1O1 .O3 
Construccion Sistema De Agua Potable En 
Cornni )e cusi aTT '( 3,00 

15.000,00 
15.000,00 

331.750101.035 
Ampliacion Sistema De Captacion De Agua De 

Comunidad Comuna Grande parr. Shimpis 0,00 
3.469 00 

3.469,00 

331,750501.201 
Mantenimiento y Reparacion Sistema De 
A.ua .ara Cabecera Parro.uial DeYau.i 

332 ALCANTARILLADO Y 
SANEAMIENTO AMBIENTAL 

0,00 

105.000,00 

8.000,00 
8.000,00 

195.475,00 300.475,00 

332.750103.001 

Constr Sistema de Alcantarillado Sanitario 
y Planta de Tratamiento de Chiwias, 
Ununkis, San Miguel parr Shimpis 0,00 

300,00 

300,00 

332,750103.037 
Construcción De Unidades Básicas 
Sanitarias Para El Barrio Senegal 0,00 

5.400,00 
5.400,00 

332,750103.052 Reparacion De Alcantarillado De Yaupi 0,00 22.000,00 22.000,00 

332.750103.201 

CONSTRUCCION SISTEMA DE 
ALCANTARILLADO DE YAMPAS PARR 
LOGRO1O 0,00 

0,00 

0,00 

332.750103.202 

CONSTRUCCION SISTEMA DE 
ALCANTARILLADO DE CHUPIANKAS 
PARR LOGROI1O 0,00 

10.887,50 

10.887,50 

332.750107.006 

CONSTRUCCION UBS EN COMUNIDAD 
COMUNA GRANDE PARROQUIA 
Sf-fIMPIS 0,00 

17.000,00 

17.000,00 
LETRINIZACION BARRIO SUR 

332.750107.041 PARROQUIA SHIMPIS 0 00 
' 

30.000,00 
30.000,00 

TELEFONOS: 
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332.750107.042 
LEIRINIZACION BARRIO NORTE DE 
SHIMPIS 0,00 30.000,00 

30.000,00 

332.750107.044 
LETRINIZACION DE NAJEMPAIM 
PARROQUIA SHIMPIS UUU 

30.000,00 
30.000,00 

332.750107.045 
LETRINIZACION DE SAN MIGUEL 
PARROQU(A SH(MPS 

,. 
u, vu 14.000,00 

14.000,00 

332.750107.047 
CONSTRUCCION DE BATERIA 
SANITARIA PUBLICA COMUNIDAD 
WAMPUTSAR PARROQUIA YAUPI 

0,00 25.000,00 25.000,00 

332,750501.003 
Mantenimento Bateria Sanitaria Publica 
En La Comunidad Wampints 0,00 

2.500,00 
2.500,00 

332,750501.017 
Mantenimiento De La BaterIa Sanitaa De 
Shimpis 0,00 

3.500,00 
3.500,00 

332.750501.301 

ADECUACION DE BATERIA SANITARIA 
DEL COLISEO DE LA COMUNIDAD DE 
YAMPAS 0,00 

4.887,50 

4.887,50 

361 OBRAS V SERVICIOS 
PUBLICOS 2.131.365,28 1.559.051,52 3.690.416,80 

361.730504 MAQUNARIA Y EQVPOS(ALQVILER) 5.000,00 31.773,32 36.773,32 

361,730605.008 

VARIOS ESTUDIOS DE AIOS 
ANTERIORES 2019 CON ANTICIPOS NO 
DEVENGADOS 0,00 

49.603,00 

49.603,00 

361,730811 

MATERIALES DE CONST ELECTRICA, 
PLOMERIA Y CARPINT Y SEIALIZ VIA, 
INCENDIOS, NAVEGACION 20.000,00 

73.242,74 

93.242,74 

361.750104.009 
Construcciôn Del Estadio De Yampas Parr 
Logroño 0,00 

18.341,82 
18.341,82 

361.750104.023 
RECONSTRUCCION DE MULTICANCHA 
BARRIO LAS PALMAS PARR LOGRO1IO 0,00 

12.947,37 
12.947,37 

361.750104.024 
CONSTRUCCION DE MULTICANCHA EN 
WASHMAS PARROQUIA SHIMPIS 0,00 

30.000 00 
' 30.000,00 

361.750104.025 
CONSTRUCCION DE MULTICANCHA EN 
COMUNAGRANDE PARROQUIASHIMPIS 0,00 

30 000 00 
' 30.000,00 

361.750104.026 
CONSTRUCCION DE GRADERIOS EN 
CHIWIAS PARROQUIA SHIMPIS 0,00 

8 464 20 
' 8.464,20 

361.750104.027 
CONSTRUCCION DE GRADERIOS EN 
BARRIO SENEGAL PARROQUIA SHIMPIS 0,00 

18 000 00 
' 18.000,00 

361.750104.028 
MEJORAMIENTO DEL ESTADIO DEL 
CENTRO PARROQUIAL YAUPI 0,00 

20 000 00 
' 20.000,00 

361.750104.601 

CONSTRUCCION PARQUE SAN 
CARLOS ETAPA I: AREA JUEGOS 
INFANTILES 0,00 

40.000,00 

40.000,00 

361.750104.602 
CONSTRUCCION DEL ESTADIO EN EL 
CENTRO PARROQUIAL DE SHIMPIS 0,00 

10.000,00 
10.000,00 

361.750104.603 
Obras Preliminares Para Afirniado De Vias 
Y Veredas Centro Parroquial Yaupi. Fase 2 0,00 

79.084,42 
79.084,42 

TELEFONOS: 
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361.750104.604 

CONSTRUCCION GRADERIOS Y 
MULTICANCHA EN YAAP PARROQUIA 
YAUPI 0,00 

62.000,00 

62.000,00 

361,750105.002 Apertura y Mantenimiento de Vias Urbanas 0,00 5.000,00 5.000,00 

361.750105.005 

ADECENTAMIENTO, LIMPIEZA Y 
APERTURA DE SENDEROS DE LOS 
ATRACTIVOS TURISTICOS DEL CANTON 0,00 

5.000,00 

5.000,00 

361.750105.008 

ASFALTO DE LAS VIAS DE LA CIUDAD 
DE LOGRO1O CONV GAD PROV 
MORONA SANTIAGO (Mano obra 
bordillos) 0,00 

0,00 

0,00 

361.750105.025 

Estabilizaciôn De Suelos En Vialidad Rural 
Via Logrono-Yampas-Panecitlo-Voluntad 
deDios 15.000,00 

20.43 1 ,82 

35.431,82 

361.750105.605 
ACERASY BORDILLOS EN VIAS 
ASFALTADAS 449,29 

30.126,00 
30.575,29 

361.750105.602 
MEJORAMIENTO DE VIA TANQUE AGUA 
- SAN ANTONIO - WAWAIM PARR YAUPI 

16.000,00 
0,00 16.000,00 

361.750105.603 SEIIALIZACION VIAL Y PEATONAL 0,00 16.964,42 16.964,42 

361.750105.604 

MEJORAMIENTO DE VIAS AGRICOLAS 
CARROZABLES EN COMUNIDAD DE 
YAAPI PARROQUIA YAUPI 

78.858,71 

0,00 78.858,71 

361.750107.001 

VARIOS CONTRATOS DEOBRADE 
AfIOS ANTERIORES AL2019 CON 
ANTICIPOS NO DEVENGADOS 0,00 

8294,11 

8.294,11 

361.750107.021 

Construcciôn Corredor Temático Logroño 
Fase I (Parque Activo De La Ciudad De 
Logrono) 0,00 

235.000,00 

235.000,00 

361.750107.023 

CONV CONSTR ESPACIO CUBIERTO 
CECIB JUAN PINCHU YAMPAS CONV 
OISTRITO EDLIC 47.000,00 

2 5.000,00 

72.000,00 

31 71'7 024 V . 
CONV CONSTRUCCION DE AULAS EN 
UNIDADEDUCATIVALOGROFO u,uu 5u.v00,00 50.000,00 

361.750107.025 
TERMINACION EDIFICIO MUNICIPAL. I 
ETAPA 0,00 

38.000,00 
38.000,00 

361.750107.027 
CONSTRUCCION INFOCENTRO DE 
SHIMPIS 0 00 ' 

30.000,00 
30.000,00 

361.750107.028 
CO4STRUCCLOtt k'tFOCE4TRO DE 
UNUNKIS PARROQUIA SHIMPIS 0,00 30.000,00 

361.750107.029 

CASA ADMINISTRATIVA DE MADERA EN 
COMUNIDAD TSANIMP PARROQUIA 
SHIMPIS 

0,00 
13.000,00 

13.000,00 

361.750107.030 

TERMINACION Y REMODELACION 
ESPACIO CUBIERTO BARRIO SAN 
ANTONIO DE SHIMPIS 

0,00 
25.000,00 

25.000,00 

361.750107.031 
TERMINACION Y REMODELACION 
ESPACIO CUBIERTO BARRIO ISRAEL 
PARROQUIA SHIMPIS 

0,00 
44.000,00 

44.000,00 

TELEFONOS: 
(07)3911-220 3911-158 Correo EtecfrOnico: municipiologrono@hotmail.com  
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361.750107.032 

CASA DE PROMOCION SOCIO 
CULTURAL DE SUCHIM PARROQUIA 
YAUPI 

0,00 
15.000,00 

15.000,00 

361.750107.036 
CONSTRUCCION ESPACIO CUBIERTO 
WAMPINTS PARROQUIA YAUPI 

,.., 
°' VU 

30.000,00 
30.000,00 

361.750107.037 

CONV CQNSTRUCC(ON ESPAC(O 
CUBIERTO EN UECIB 24 DE FEBRERO 
DEYAUPI 

0,00 
52.500,00 

52.500,00 

361.750107.038 
CONSTRUCCION INFOCENTRO 
SANTIAGO TUKUPI 

,., u, VU 
25.000,00 

25.000,00 

361.750107.039 
CONSTRUCCION INFOCENTRO YAAPI 
PARROQUIA YAUPI VVU 

20.000,00 
20.000,00 

361.750107.040 
CASA ADMINISTRATIVA (MADERA' EN 
CHATUS PARROQUIA YAUPI 

p. ".' 15.000,00 
15.000,00 

361.750107.041 

CREACION DE EXTENSION 
UNIVERSITARIA ESPOCH 
CONTRAPARTE MUNICIPAL 

0,00 
100.000,00 

100.000,00 

361.750107.086 

Convenlo Para La Construccôn De 
Graderios En La Unidad Educativa Bilingüe 
Santa Inés de Shimpis 0,00 

12.800,00 

12.800,00 

361.750107.097 
ConstrucciOn De La Cancha De Uso 
MUltiple En Shimpis Centro 0,00 

3.981,04 
3.981,04 

361.750107.604 

MEJORAMIENTO DEL CERRAMIENTO 
DEL CEMENTERIO DE LA COMUNIDAD 
DEYAMPAS 0,00 

6.000,00 

6.000,00 

361.750401.002 
CON VENIO ELECTRIFICACION ETSA 
PARROQUIA YAUPI CONTRAPARTE 0,00 

15.000,00 
15.000,00 

361.750401.003 
C04VEO ELECTRkF CNO't I(UMPPk( 
PARROQUIA YAUPI CONTRAPARTE 0,00 15.000,00 

361.750401.601 
CON VENIO ELECTRIFICACION BARRIO 
EL GUADUAL PARROQUIA LOGROFiO 0,00 

15.000,00 
15.000,00 

361.750501.004 
MANTENIMIENTOYMEJORAMIENTO 
DEL PARQUE CENTRAL DE LOGROIIO v,vu 100.000,00 

100.000,00 

361.750501.005 

REPARACION, MEJORAMIENTO 
Y MANTENIMIENTO OBRAS 
CANTON 

10.000,00 
81 .252,31 

91.252,31 

361.750501.605 

MANTENIMIENTO VIAL 
PARROQUIA YAUPI Y SHIMPIS 
CONTRAPARTE CONV. GADP MS 0,00 

224.000,00 

224.000,00 

361.750501.606 

REPARACION COMEDOR 
COMUNITARIO BARRIO LA 
UNION PARROQUIA SHIMPIS 0,00 

5.500,00 

5.500,00 

361,770102 

1SPS BERES, 3ESOS, 
CONTRIB, PERMISOS, LICENCIAS Y 
PATENTES 0,00 

.00O,OO 

9.000,00 

361,840104 MAQUINARIAS Y EQUIPOS 0,00 7.200,00 7.200,00 

361,840105,001 VEHICULOS 0,00 175.000,00 175.000,00 
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361.840301.003 
Expropiación De Terreno Para Construc De 
Es.acio Cubierto Bamo Norte 0,00 

10.529.510,01 

Oo 
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NOTA.- SOLAMENTE SE MUESTRAN LAS PARTIDAS PRESUPUESTARIAS SUJETAS A REFORMA 
1 
2 
3 7.- ANALISIS Y RESOLUCION DEL EVENTO POR LA FECHA CONMEMORATIVA DE 
4 CANTONIZACION DEL CANTON LOGRONO. 
5 

6 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Señores Concejales, hemos considerado 
7 para poder analizar. Tome lectura de Ia resoluciôn ratificada por el Concejo Municipal en 
8 cuanto al evento promociOn cultural, agropecuaria, turIstica, etc. 
9 

10 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Voy a dar lectura señores Concejales a Ia 
11 resoluciOn.- Por mayorIa absoluta.- el Concejo Municipal en sesiOn Ordinaria Nro. 001 de 
12 fecha 04 de enero de 2022, previo al análisis de las resoluciones emitidas por el COE 
13 Nacional y de las resoluciones tomadas por el COE Cantonal, resuelve ratificar Ia 
14 resolución del Concejo Municipal de fecha 28 de diciembre de 2021 tratada en sesión 
15 Ordinaria Nro. 31 del evento Promociôn Cultural, Agropecuario, TurIstico, Deportivo, Artes 
16 y Recreaciôn del Canton Logrono, previo a Ia segunda orden del COE Nacional a partir del 
17 23 de enero del 2022 en cuanto a las medidas de restricciOn. 
18 
19 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales esperamos que Ilegue 
20 el 23 de enero a ver de qué manera se resuelve. 
2]. La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde yo realmente quisiera que se dé de 
22 baja Ia resoluciOn anterior y hagamos Ia sesiOn conmemorativa el dIa sábado 22 de enero 
23 más Ia coronación de Ia reina y el resto de actividades ya nose los ejecutaria señor Alcalde. 
24 
25 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el uso de Ia palabra; 
26 En verdad señor Alcalde a reina actual está dos años y está queriendo incluso presentar 
27 un documento para renunciar está cansada. 

28 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- señores Concejales alguien que proponga 
2.9 dea si efecto ta cesotucón. 
30 
31 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- La propuesta fue incrementar un punto 
32 para el análisis y resoluciOn del evento por Ia fecha conmemorativa de cantonizaciOn del 
33 canton Logrono; señor Concejal debia haber planteado de esta manera reformar Ia 
34 resoluciOn tomada de fecha 04 de enero en sesiOn ordinaria Nro.01. 
35 
36 El señor Concejal Marco Cércienas.- Señor Alcakie el tema es este; como usted 
37 manifestO que queriamos hacer el tema del evento de Promociôn Cultural, Agropecuario, 
38 TurIstico, Deportivo, Artes y RecreaciOn del CantOn Logroño, pero al ver las resoluciones 
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1 del COE Nacional siguen las restricciones y estamos dentro de los cantones con semáforo 
2 rojo, a! parecer esto no va a mejorar y parece que vamos a mantenernos. Nos tiene a 
3 nosotros tamblén con esa incognita de que las resoluciones del COE Nacional sacan para 
4 una semana. No sé cOmo se podrIa hacer este momento. Ya que el 22 de enero se celebra 
5 Ia fecha conmemorativa de nuestro Canton y al pasar desapercibida esta fecha, que ya Ia 
6 hicimos anteriormente también por situaciones de fuerza mayor. En este sentdo viendo los 
7 antecedentes, viendo lo que está pasando a nivel del pais, a nivel del Canton yo creo 
8 conveniente derogar primeramente esta resoluciôn Municipal de reprogramaciOn y ahora 

planificar quizás una sesiOn canmemorativa, ver una señorita para coronarla como reina, 
10 asi lo han hecho en algunos cantones como SucUa por el tema de Ia pandemia y desarrollar 
11 Ia sesiOn solemne, un agape en un solo dia, con alegre despertar y Ia coronación de Ia 
12 reina con eso darIamos por terminado por el tema de salud. Eso nos ha impedido. Nos 
13 hubiera gustado desarrollar los eventos pero estamos viendo claramente que va ser 
14 imposible señor Alcalde. Esa es Ia preacupaciOn para poder hoy resolver en esta sesiôn 
15 de Concejo. Claro que el tiempo apremia está muy corto, pero debemos realizar algo y no 
16 quedarnos con los brazos cruzados. Los companeros que propongan alga para poder 
17 resolver. 
18 

19 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Disculpe le interrumpa su intervenciOn 
20 señor Concejal. Es que Ia resolución del COE Nacional sigue Ia restricciOn hasta eI 23 de 
21 enero, es par eso que se resolviO después del 23 de enero reprogramar o tomar una 
22 decision en cuanto a ese evento cultural de cantonizaciOn de Logrono; no estoy en contra 
23 de su propuesta aclarândole, pero no hay coma hacer eventos de concurrencia masiva. 
24 

25 El señor Concejal Marco Cãrdenas.- No se va hacer eso, por eso vamos a resolver. 
26 
27 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Par eso se les manifestO para que tengan 
28 en cuenta, e incluso ni sesiones ni reuniones se tiene que realizar cuando está en semáforo 
29 rajo, hay ciertas restricciones en cuanto a Ia semaforizaciOn del COE Nacional. De acuerdo 
30 a eso para que tengan en cuenta. 
31 

32 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Hay afora solo del 30% del personal. 
33 
34 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Eso les queria explicar. Los que deciden 
35 son ustedes señores Concejales. 
36 
37 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Estimado Doctor el aforo es el 30% para los 
38 cantones que están con semaforizaciOn color rojo, los cantanes que están de color amarillo 
39 el 50% y los cantones con color verde el 75% de aforo. Nosotros estamos con semáforo 
40 color rajo. Mi propuesta seria decidir en una sesiOn canmemorativa con ese aforo del 30% 
41 un ejemplo podria ser en el caliseo Municipal. 
42 

43 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Yo intervine no camo parte del Conceja 
44 sina coma asesor del Concejo y coma una sugerencia se haga Ia sesiOn conmemorativa y 
45 Ia caronación a una señorita. 
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1 
2 El señor Concejal Marco Cárdenas.- La idea era realizar el evento, pensamos que iba 
3 mejorar Ia situación pero está empeorando en vez de mejorar el tema de salud. Para no 
4 dejar desapercibido una fecha tan importante coma es Ia conmemoraciôn de nuestro 
5 Canton, creo que estamos a tiempa de resolver, es una situaciOn de fuerza mayor, Ia 
6 decision no tue en contra de agravar las cosas sino para que se desarrolle de Ia mejor 
7 manera. 
8 
9 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Miren coma está tomada Ia resoluciOn 

10 anterior dice: previa al análisis de las resolucianes emitidas por el COE Nacianal y de las 
11 resoluciones tomadas par el COE Cantonal, resuelve ratificar Ia resoluciôn del Concejo 
12 Municipal de fecha 28 de diciembre de 2021 tratada en sesiOn Ordinaria Nra. 31 del evento 
13 Pramoción Cultural, Agropecuaria, TurIstico, Deportivo, Aries y RecreaciOn del CantOn 
14 Logrono, previo a Ia segunda orden del COE Nacianal a partir del 23 de enera del 2022 en 
15 cuanto a las medidas de restricción; se tendrIa que dejar sin efecto esta resoluciOn que se 
16 tomO en este punto a refarmarle como les decia anteriormente e incluso ahi Ia del 28 de 
17 diciembre dande estuvo ratificada ahi se ha tamado Ia decisiOn de postergar estos eventos. 
18 

19 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Dactar Omer, aqul estamos hablando de dos cosas 
20 diferentes porque estamos ratificando el prayecta de PromociOn Cultural que englaba todos 
21 los aspectas Agropecuaria, Turistica, deportivo y Social, acá queremos hacer un nuevo 
22 proyecto no estamos hablando del rnismo. Doctor usted dice dear sin efecto esta 
23 resoluciôn, es que es alga diferente Ia que nasotros queremos ahara; Unicamente Ia sesiOn 
24 conmemorativa y Ia caranación a a reina, que es muy diferente a este prayecta. 
25 

26 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Si Concejala Rosa Lucero tiene razOn, 
27 ahora deciden ustedes, es un nuevo evento. 
28 
29 El señor Aicalde Pro fesor Gregorio Unkuch. - Desde mi pinto de vista no Je veo un 
30 proyecto diferente, es un solo proyecto señores Concejales para el evento PromociOn 
31 Cultural, Agrapecuario, Turistico, Deportivo, Aries y Recreaciôn del CantOn Logroño, para 
32 eso resolvimos. 
33 

34 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde y compañeros Concejales; 
35 namente 'yo t qier p nteê, er jez te ¼ai eprog arritOn ustetes pemsaon 
36 pasar Ia fecha 23 de enero con Ia resolución del COE Nacional adoptadas por el CEO 
37 Cantonal y pasado el 23 de enero reprogramar. Yo manifesté que no tenia sentido estar 
38 hacienda un eventa cuando ya paso Ia fecha de Ia ocurrido en este caso de Ia creaciOn. 
39 Por eso yo planteé hagamos sesiOn conmemorativa y coronaciOn a Ia señorita reina del 
40 CantOn pero ya preparemos les dije pero Ia mayarIa dijeron que se reprograme y se 
41 ratifique la reso?uciOn ahora entonces tienen que argumentar juridicamente ustecies pars 
42 dar de baja esta resoluciOn en que se apegan, si ha empeorado Ia situaciOn epidemiolOgica 
43 en nuestro Canton, ya en semáforo rajo, no podemos estar nuevamente companeros 
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1 retrocedléndonos a reprogramar el evento de nuestra cantonización. Muchas de las veces 
2 podemos pensar que nos dirá Ia gente, si hacemos bien que nos critiquen que problema 
3 podemos tener, si hacemos mal y nos critican ahi si podemos sentirnos mal; muchas de 
4 las veces vivimos del que dirán; debo pensar que es lo que debo hacer yo y por qué. Señor 
S Acakie hoy estamos 18 de enero y (a sesión conmemorativa se ((eva e( 22, esto no es un 
6 jueguito recreacional debemos hacer bien, saber de antemano las autoridades que vamos 
7 invitar para hacer a través de técnicas de tecnologia virtual. Yo creo compañeros debiamos 
8 haber planteado, mi pobre participaciOn Ia hice de esa manera faltando dos semanas o 20 
9 dias ya planificar para realizar Ia sesiOn conmemorativa el 22 de enero y coronar a Ia 

10 señorita reina, presentar los motivos y definir; pero ahora nos falta solo 4 dias. Veo 
ii compafleros nacer Oe rnanera apresuraia y  ganar rnàs comentarios desfavorabes. Seflor 
12 Alcalde de mi parte no soy una persona que hago actos ocurridos sino con una previa 
13 planificaciôn, no veo tan procedente primero: Por Ia resoluciOn del COE Cantonal; segundo: 
14 Porque nuestro Canton esté declarado en semáforo rojo en estado alerta por este 
15 pandemia. Creo que no podemos nosotros sobrepasar de Ia dimension de las disposiciones 
16 de los Organos estatales de nuestro pals. Muchas gracias señor Alcalde. 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Prácticamente Ia vez anterior no estaba 
18 declarado semáforo rojo, pero, ahora sí. En semáforo rojo hay más restricciones. 
19 
20 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- señor Alcalde, respeto Ia opinion de cada uno de 
21 ustedes. Si bien es cierto somos seres humanos todos nos equivocamos. Ahora si bien es 
22 cierto como Concejo Municipal por mayoria absoluta excluyendo a algunos compañeros 
23 decidimos ratificar pero no conociamos nosotros los informes a nivel nacional del contagio 
24 de Ia nueva variante. Es ahora diferente, tenemos ya una informaciôn más cercana a Ia 
25 realidad que estamos viviendo ahora con Ia suspension de las clases de los niños. Señor 
26 Alcalde, ahora si bien es cierto, apoyé este punto en el orden del dIa a ml compañero 
27 Concejal Marco Cárdenas, realmente señor Alcalde estoy de acuerdo que hagamos Ia 
28 sesiOn conmemorativa no por el hecho de que vamos hacer presas fáciles para que los 
29 ciudadanos nos critiquen, completamente en desacuerdo de esa parte señor Alcalde más 
30 bien es un homenaje a nuestros cantonizadores con el respeto a Ia ciudadarila del Canton 
31 Logroño. Y como Logroñenses señor Alcalde si se merece un espacio donde nosotros 
32 hagamos el homenaje justo a nuestro CantOn Logroño en su cumpleaños. Más Ia 
33 coronaciôn de Ia señorita reina del CantOn Logroño, en vista que personalmente he hablado 
34 con los señores padres de familia y con Ia misma reina, ella va presentar por escrito un 
35 documento indicando que se designe a otra señorita porque ella tiene otra planificaciOn ya, 
36 ella tiene otros objetivos por cumplir ya no puede asumir ese cargo como reina del CantOn 
37 Logroño. Eso señor Alcalde y nuevamente insisto, no es Ia misma resouciOn señor Alcalde, 
38 no estamos hablando del mismo programa porque es un programa general con 
39 presupuesto mayor, lo que ahora estamos ünicamente solicitando es una sesiOn 
40 conmemorativa y Ia coronaciOn de Ia reina que cita un presupuesto de USD) 130.000,00; 
41 está planificado, ahora exagerando entiendo yo que se va gastar unos USD) 5.000,00 no 
42 més de eso. 
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1 
2 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señora Concejala no se va gastar nada. 
3 Si se va aprobar pero sin ningUn dólar, como dice que es otro proyecto, para sacar recursos 
4 con el mismo proyecto se hace. 
5 

6 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde Ia Ordenanza de Funcionamiento del 
7 Concejo Municipal claramente establece Ia figura para las sesiones conmemorativas; Ia 
a sesiOn inaugura'l, Ia sesiôn conmemoraTh,as, 'las orthnarias y extraoräinaiias, enlonces bajo 
9 esa figura legal nosotros queremos hacer Ia sesiOn conmemorativa el dIa 22 de enero 

10 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- señor Alcalde quisiera acotar con respecto 
11 a este punto; realmente estaba establecido ratificar Ia resoluciôn del Concejo hasta el 23 
12 de enero pero nadie sabe lo que va pasar. Quisiera preguntarle al Doctor Omer como 
13 podemos hacer de acuerdo al criterio jurIdico? Yo estoy encargado de Ia comisiOn de reina, 
14 ya contamos con una señorita quien podria representar en el area urbana. 
15 

16 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Si ya cuentan con una señorita para 
17 coronarle muy bien, pero hace falta Ia vestimenta, Ia corona y Ia banda. 
18 

19 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde propongo directamente, claro si 
20 tengo el apoyo. En verdad el compañero Enrique ha trabajado mucho por este tema de las 
21 candidatas; inclusive Ia idea del compañero era conseguir a tres candidatas de Shimpis, 
22 Yaupi y Logrono y hacer una elecciOn y colaboramos con Ia compañera Rosa para buscar 
23 en el area urbana, como también conseguimos una candidata con el companero Presidente 
24 de Ia comisión de reina. Hasta ahi Ilegamos pero con esta situaciOn de pandemia nos 
25 trunca toda Ia planificaciôn, Ia idea era nominar a una candidata en vista de que Shimpis 
26 ya tiene su reina, Yaupi tiene su reina pero Logrono no tiene, entonces nominar 
27 directamente una muchacha de aqul, y aceptO una señorita de Logroño ser candidata a 
28 reina sin dejar de lado, menospreciar, ni imaginarnos en mal sentido. Con el fin de 
29 desarrollarse de Ia mejor manera, quizas por Ia situación de que vive cerca, entiendo que 
30 por situaciôn de Ia pandemia no se ha hecho casi nada, para poder cumplir con este acto 
31 conmemorativo; dejando de lado toda situación personal, quizás colectiva, que se piense 
32 más bien con elfin de salir bien con este tema y poder desarrollarlo de Ia mejor manera, 
33 esa era nuestra idea; claro que eso deben decidirlo nuestros companeros, consensuar y 
34 tomat uta cesoLuc(ón setot Atcatde. Eso to haba hectic et Caitcrt Sucta, y atgunos 
35 cantones más como Gualaquiza; por el tema de Ia pandemia no se ha podido desarrollar 
36 este evento de Ia mejor manera. La señorita Lesly Peralta acepto ser reina de Logrono 
37 quizás designar a Ia señorita directamente nos apoye y colabore por este año. Esa serla 
38 mi propuesta señor Alcalde si tengo el apoyo de mis companeros Concejales. 
39 
40 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde, quizas con mi Ultima intervenciOn 
41 respaldo la macion del compatiero Marco Càrdenas. Si bren es cierto las dos hernianas 
42 parroquias Yaupi y Shimpis tienen a sus reinas de las parroquias, pero Ia parroquia 
43 Logrono no tiene electa una reina. Entonces sin pensar que esto iba ocurrir un dia: el 
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1 companero Enrique Santiak nos habIa invitado que le ayudemos a buscar una candidata 
2 entonces nos acercamos donde Ia señorita Lesly Peralta es Ia hija del señor Jesus Peralta 
3 chofer del GAD Municipal del Canton Logrono y aceptó Ia propuesta de participar como 
4 representante en el Evento Galante de ElecciOn y Coronación a Ia Reina. En ese sentido 
5 señor Alcalde me gustarla que se Ileve el evento de coronación y el evento de Ia sesiOn 
6 conmemorativa motivo de los 25 años de cantonizaciOn de nuestro Canton Logrono. 
7 

8 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder con Ia votaciOn 
9 de Ia mociOn planteada por el Concejal Marco Cárdenas para que se Ileve a cabo el evento 

10 de coronaciOn de Ia señorita Lesly Peralta y el evento de Ia sesiOn conmemorativa et dia 
11 sábado 22 de enero del 2022, respaldado por Ia Concejal Magister Rosa Lucero. 

12 

13 El señor Concejal Marco Cárdenas.- A favor de Ia moción planteada. 

14 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de Ia mociOn del companero Marco 
15 Cárdenas. 
16 

17 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Mi voto en contra. 
18 

19 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia moción del companero Marco 
20 Cárdenas. 
21 

22 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- No apruebo a mociôn. 
23 

24 En consecuencia; de conformidad a 10 que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
25 Código Organico de Organizacion Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, El Organo 
26 Legislativo de Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn Logroño; en uso 
27 de sus facultades legales, 
28 

29 RESUELVE Ic siguiente: 
30 

31 RESOLUCIÔN MUNICIPAL NRO. 004-GDMCL-18-01 -2022. 
32 

33 POR MAVORIA SIMPLE.- 
34 

35 Art. 1.- El Concejo Municipal en sesiOn Ordinaria Nro. 003 de fecha 18 de enero de 2022, 
36 previo al análisis de las resoluciones emitidas por el COE Nacional en razOn a las 
37 restricciones, resuelve realizar eI evento de sesiOn solemne y a coronaciôn a Ia señorita 
38 reina del Canton Logrono Lesly Peralta el dIa sábado 22 de enero de 2022 01 

39 conmemorarse la fecha de cantonizaciOn del Canton Logrono, y disponer al area de 
40 Desarrollo Social y financiera para que se dé cumplimiento a esta resoluciOn. 
41 
42 
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1 8.- CLAUSURA.- Gracias mis estimados Concejales(as), Jefes y Directores 
2 Departamentales, realmente ha sido una tarea muy amplia, para resolver algunos temas 
3 de interés colectivo; realmente siempre estar presentes, tomando decisiones y viendo las 
4 necesidades importantes de nuestro pueblo; una vez más agradeciendo en esta mañana y 
5 tarde de sesiôn de Concejo Ordinario que acabamos de culminar en forma satisfactoria, 
6 esperando seguir articulando algunas acciones. Muchas Gracias y dejo clausurada esta 
7 sesión de Concejo. 
8 

9 Siendo las 12H05 am, del dIa 18 de enero de 2022., se da porterminada Ia Sesión Ordinaria 
10 Nro. 003 de Concejo Municipal del Canton Logrono, para constancia firman el Alcalde y Ia 
11 Secretaria, quien da fe de todo Ic actuado. 
12 

13 

14 Logroño, maj-tes 18 de enero de 2022 
15 

16 
17 

18 

19 

20 
21 
22 

23 

24 Prof. Gr- gone Unkuch. 
25 ALCALDE DEL ANTON LOGROO SEC - CONCEJO 
26 

27 

TELEFONOS: 
(07) 3911-220 3911 -158 Correo Electrónico: municipiotogrono@hotmafl.com  

44 


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6
	Page 7
	Page 8
	Page 9
	Page 10
	Page 11
	Page 12
	Page 13
	Page 14
	Page 15
	Page 16
	Page 17
	Page 18
	Page 19
	Page 20
	Page 21
	Page 22
	Page 23
	Page 24
	Page 25
	Page 26
	Page 27
	Page 28
	Page 29
	Page 30
	Page 31
	Page 32
	Page 33
	Page 34
	Page 35
	Page 36
	Page 37
	Page 38
	Page 39
	Page 40
	Page 41
	Page 42
	Page 43
	Page 44

